SPADDY

Dévergondages

Nos lecteurs ont fait un triomphe à Colette, ou les amusements de bon ton, et ils ont eu bien raison. Voici donc – hélas ! – le deuxième et dernier roman du même auteur, disparu trop tôt, et qui ne le cède en rien à Colette...

Nous n’en dirons pas plus, sauf qu’il s’agit de souvenirs érotiques (vrais ou faux, peu importe, du moment qu’ils ont toute la force du vécu), détaillés par le menu, et d’une variété extrêmement réjouissante. La crudité du langage et le naturel du discours amoureux, habituels chez Spaddy, ajoutent encore à l’intensité de ce défilé de prouesses sexuelles.

Notre édition, absolument intégrale, est la première édition en format de poche de Dévergondages.

PRÉFACE

Nos lecteurs ont fait un triomphe à Colette, ou les Amusements de bon ton, du même auteur, et ils ont eu bien raison. Dévergondages ne lui cède en rien. On y retrouve la liberté de ton, la crudité allègre et les bonheurs d’écriture qui font le charme de Colette..., et d’autres ouvrages de la même plume (sous d’autres signatures) que nous espérons présenter bientôt dans notre collection.

Nous n’en dirons pas plus, sauf qu’il s’agit de souvenirs érotiques (vrais ou faux, peu importe, du moment qu’ils ont toute la force du vécu), détaillés par le menu, et d’une variété extrêmement réjouissante. La crudité du langage et le naturel du discours amoureux, habituels chez « Spaddy », ajoutent encore à l’intensité de ce défilé de prouesses sexuelles.

Dévergondages présente en outre la particularité d’être semble-t-il, le dernier ouvrage de son auteur. Dans une préface que l’on trouve dans l’édition originale (et aussi dans celle-ci, à l’exclusion de toute autre), figure en effet cet avertissement de l’éditeur, dû vraisemblablement à Maurice Duflou, qui le publia clandestinement en 1937 :

« Disparu récemment, en emportant les lourds regrets de son entourage, l’auteur de tant d’œuvres galantes nous fait, dans cet ouvrage, le récit de quelques-unes de ses aventures personnelles.

« Celles-ci, consignées dans des notes strictement intimes, mettent en scènes des héroïnes dont la plupart vivent encore et n’ont nullement renoncé aux plus douces joies de l’existence. Aussi avons-nous dû masquer l’identité de ces délicieuses femmes sous des noms d’emprunt. C’est d’ailleurs l’une d’elles, dont nous ne citerons même pas le pseudonyme, qui nous a confié le manuscrit que nous présentons ici »...

Etc., etc. On lira le reste plus loin. Mais si la ficelle est classique – et un peu grosse –, de prétendre tenir le manuscrit posthume d’une tierce personne, il n’existe apparemment pas en effet d’autre érotique clandestin postérieur à celui-ci que l’on puisse avec vraisemblance attribuer au même auteur, ce Johannès Gros que nous évoquions en préface à Colette..., sur la foi des révélations d’Alexandrian. Il nous faut donc croire, ou bien au décès de la personne en question, ou bien à l’abandon par celle-ci de toute activité clandestine après l’année 1937.

Dévergondages, à notre connaissance, a été très peu réédité, si l’on excepte une contrefaçon de l’édition originale parue peu après la dernière guerre, et une fantaisiste réimpression publiée il y a deux ans dans une collection de librairie, et dont nous devons dire un mot. Non seulement le texte y est amputé de sa préface (reproduite il est vrai dans celle de l’éditeur), mais la notice qui le précède, non seulement attribue le texte à Renée Dunan, mais encore accumule les bourdes historiques, prétendant entre autres que Renée Dunan « fut une des toutes premières femmes qui osa publier des romans érotiques » (et Mme Mannoury d’Ectot, alors, plus de cinquante ans auparavant ?). Pour corser le tout, et faire preuve d’érudition, la préfacière cite sans broncher « André » Aragon, Antonin « Arthaud », ou Henri « Michaud »... Consternant !

JEAN-JACQUES PAUVERT

NOTE DE L’ÉDITEUR

Disparu récemment, en emportant les lourds regrets de son entourage, l’auteur de tant d’œuvres galantes nous fait, dans cet ouvrage, le récit de quelques-unes de ses aventures personnelles.

Celles-ci, consignées dans des notes strictement intimes, mettent en scènes des héroïnes dont la plupart vivent encore et n’ont nullement renoncé aux plus douces joies de l’existence. Aussi avons-nous dû masquer l’identité de ces délicieuses femmes sous des noms d’emprunt. C’est d’ailleurs l’une d’elles, dont nous ne citerons même pas le pseudonyme, qui nous a confié le manuscrit que nous présentons ici.

Ces récits sont des fragments d’une véritable autobiographie et ils tirent leur grand intérêt de leur parfaite sincérité. À cet égard et à titre d’exemple on appréciera, comme il convient, la réflexion d’Alice, la jolie et sensuelle servante, devant le goût que son jeune partenaire éprouve pour certains parfums de l’intimité féminine… réflexion que corse quelques années plus tard l’aveu que Faustine recueille de la bouche de son maître sur le même sujet. On sent là que ce ne sont point choses imaginées… mais bien des faits vécus.

S’ils nous éclairent sur certaines des prédilections de l’auteur, ils ne forment pourtant que les battants d’entrée de la porte d’un musée secret où les scènes les plus aimablement licencieuses fourmillent dans des tableaux brossés avec la dextérité d’une main de Maître.

Vraiment, nul mieux que l’homme charmant qui nous a quittés trop tôt ne pouvait nous donner une œuvre de pareille qualité.

I

INITIATION

J’ai gardé, en toute la fraîcheur du premier émoi sensuel, le souvenir de cette belle fille débauchée qui, par une chaude après-midi du mois des vacances m’engouffrant brusquement sous sa robe, envoûta à jamais mon âme du maléfice des jupes et de leurs parfums vénéneux.

J’avais douze ans et j’étais encore innocent quoique très éveillé, quand l’ardent regard brun d’un visage mat encastré dans l’entrebâillement de la porte bourgeoise, sur le seuil de laquelle je jouais, m’enveloppa de ses effluves. Une voix murmura :

— Viens donc, petit !…

Je levai la tête. C’était Alice, la femme de chambre de nos voisins qui, dissimulée dans le noir de l’ouverture, me souriait mystérieusement et de son doigt me faisait signe d’entrer.

J’eus comme le choc d’une violente émotion.

Une force soudaine m’entraîna, le sentiment confus de quelque chose de mal. La porte se referma sans bruit, un bras à demi-nu m’enlaça sous l’aisselle. Une odeur fraîche que je retrouve parfois à l’orée d’un couloir parmi les rues étroites du Midi, me saisit à la gorge dans l’obscurité des pièces closes et silencieuses à travers lesquelles j’étais conduit.

Mon émoi qui bourdonnait à mes tempes m’enfermait dans l’inconscience d’un rêve. Je me trouvai tout d’un coup assis à côté d’Alice, sur l’ottomane d’un boudoir tout ouaté de l’ombre des rideaux tirés sur les volets.

J’ai la sensation d’un bras nerveux qui me renverse alors la tête en arrière et d’une bouche humide qui me couvrait de baisers la figure, tandis que, pressé contre un sein haletant, je suffoquais délicieusement sous la senteur forte d’une emmanchure de corsage toute trempée de sueur.

Et puis mon souvenir s’abolit jusqu’au moment où je me revois debout, contre cette belle et chaude fille, à qui j’arrive tout juste à la ceinture, et que, collé à elle dans un inconscient appel de l’instinct, sa robe se soulève par-dessus ma petite taille et se rabattant soudain, m’enferme dans la nuit de son corps.

Je crus défaillir d’émotion. Jamais, je crois, je n’en eus de plus forte. Il me serait impossible d’analyser ce que j’éprouvai à cette minute. Ce fut à la fois l’effroi d’une chose inouïe dont je pressentais l’affreux péché qui y était attaché et l’accablement d’une félicité insoupçonnée de moi. Il me semblait rêver.

Le mystère de cette obscurité que je sentais coupable, le sentiment de cette impureté abominable et exquise d’être sous une jupe de femme, le délice inconnu de cette tiédeur clandestine qui m’enveloppait d’un ensorcelant relent que je ne savais dire, l’attouchement aveugle de mes mains et de mon visage à travers la senteur chaude d’un voile léger m’étourdirent sur le premier moment.

Mon cœur battait à mes tempes.

J’étais là, immobile, écrasé sous l’afflux des sensations, dans l’attente de je ne sais quelle révélation miraculeuse, quand le ventre d’Alice se mit lentement à se mouvoir en rond contre ma figure.

Sous sa robe, elle avait juste, avec ses bas roulés à mi-cuisses sur une jarretière, sa chemise de calicot, sur laquelle mes narines frémissantes buvaient, enivrées, la senteur piquante qui s’en exhalait.

J’y étais plaqué comme une sangsue, lorsque le voile, glissant sous ma bouche en une ascension précautionneuse, livra au contact de mon visage l’étrange surprise d’un coussinet de fourrure rêche qui s’agitait en courts soubresauts entre les cuisses.

Cette chose crêpelée, dont je ne me doutais pas, ce buisson hirsute qui me chatouillait la face et me rendait une odeur âcre et entêtante, me frappa si fort par son mystère que j’y vis l’image de la honte qui s’attachait à cette partie du corps.

La crainte qu’on m’en avait fait comme du plus effroyable péché ne me rendit que plus sensible à l’attrait prestigieux de l’ombre où il se cachait et m’appelait à lui.

Tandis que mes mains tremblantes se posaient sur l’humide fraîcheur des cuisses dures ainsi que du marbre, je vautrais mon minois extasié dans cette crinière épaisse où j’enfonçais, et qui se soulevait et s’abaissait en à-coups secs et successifs. La senteur qui s’en dégageait m’affola et comme un jeune chien qui cherche, glouton, dans sa pâtée, les meilleurs morceaux, je cherchai aussi dans la belle toison.

Mais Alice, aussi impatiente que moi, guida mon ignorance d’une ferme pression à travers sa robe. Tenant ma tête à deux mains, elle accola elle-même ma bouche à son con inondé.

— Ah ! tiens, embrasse, mon petit !… et lèche aussi !…

Que la recommandation était inutile ! Je broutais déjà avec délices la belle vulve pleine de mouille, passant ma langue de droite et de gauche, me grisant de ce qui fluait dans ma bouche. Elle releva sa jupe :

— Ah ! mignon, tu fermes les yeux !… c’est pour mieux te régaler !… Eh bien ! puisque tu aimes ça, tiens !… agite ta langue un peu plus vite !… Tu vois, ici, en haut, où je te montre entre mes doigts !… C’est ça !… Ah ! tiens, je jouis !… je jouis !… Oh ! ça coule !… Que c’est bon et que ta petite langue me fait bien jouir !…

Avant de me renvoyer, elle me passa une serviette mouillée sur ma frimousse :

— S’il prend à ta mère fantaisie de t’embrasser il vaut mieux qu’elle ne sache pas où tu viens de fourrer ton museau.

Je me roulai le visage au creux de sa robe en pointant mon nez à travers l’étoffe.

— Ah ! mademoiselle Alice, que ça sent bon ! J’en veux encore !…

— Polisson ! s’exclama-t-elle, que tu m’excites de nouveau !… Eh bien ! puisque ça te plaît tant, tiens !… flaire donc mon derrière !… oui, entre les fesses !… Vois comme je te les écarte !… Mets-y ton nez !… là, contre mon petit trou… Oh ! tes lèvres me chatouillent… Mais qu’as-tu donc ?…

Tellement je trouvais ça bon de lui sentir son beau cul, que je venais d’en jouir dans mon pantalon.

— Petit renifleur ! me dit-elle, quand je la quittai, que tu seras vicieux ! car avec des goûts pareils, toutes les femmes te plairont !

Elle ne savait pas si bien dire, car malgré le plaisir inouï que j’eus à la baiser – elle me fit rebander et me dépucela sur le champ – je n’eus plus d’autre idée que de rechercher des conins et des culs à flairer et à lécher.

***

Par bonheur, les fillettes ne manquaient pas dans notre voisinage. Et voici que je me rappelle Laure : une charmante brunette.

Dans le petit réduit obscur où je l’ai poussée, je m’accroupis à ses pieds, elle debout.

— Tourne-toi, soulève ta robe… montre-moi ton derrière… Là !… Tiens bien ta jupe en l’air !…

J’ouvre la fente de son pantalon de finette blanche festonnée de rouge. Je relève sa chemise et son joli cul s’encadre dans le losange de l’ouverture que je distends.

Un moment je me délecte de cette vue dans le tremblement de mon émoi de garçonnet sensuel. Puis, j’avance mon minois entre les fesses brunes et tout le long de la brèche sombre, où est rivé mon regard, je respire passionnément la senteur de la chair en cet endroit mystérieux.

Alors, avec mes pouces, j’écarte les deux vallonnements de la raie, à la hauteur du petit trou et je pique mon nez dessus pour flairer longuement cette odeur de cul que je trouve délicieuse.

— Que fais-tu ? demande Laure, en tournant sa tête espiègle de mon côté.

L’excitation du relent a poussé ma langue entre les stries bistrées, et de la pointe, comme je l’ai fait avec Alice, je picote l’odorante muqueuse.

— Ah ! que tu me chatouilles ! ronronne la fillette. Fais encore pour voir !

Et tout un temps que je ne sais plus, j’ai mugueté son cul sensible et reniflé le parfum excitant de sa raie.

***

Et voici une autre mignonne : Andrée, qui fut l’une des premières à me montrer un conin de fillette.

Je la revois, ce dimanche, suspendue aux brancards d’une voiture, dans la remise, se renversant sur ses bras, les jupes à la tête, et son pantalon blanc étalant la fente du cul et celle du conin entre les bords de l’ouverture de percale.

Elle avait quinze ans.

Je retrouve le saisissement de cette minute, et l’impression de cette raie profonde et sombre qui partageait les fesses en deux croissants de lune dans l’ovale du pantalon fendu. Une chair brune nuancée d’ambre, avec cette croupe curviligne marquée d’un vigoureux trait noir.

Je revois, gantées d’une couleur pastel dans la blancheur d’une robe de linon à broderies anglaises, les jambes qui gesticulent, se balancent, remontent avec effort le corps d’avant en arrière, ou d’arrière en avant et qui, innocemment, me mettent sous les yeux cette ineffable raie du cul qui s’infléchit sous les cuisses en une courte estafilade pourpre.

— Regarde si je me renverse bien ! me disait-elle.

Je lui ai pris les jambes par la cheville, au moment qu’elles étaient en l’air et qu’elle avait la tête en bas, dans le flot ruisselant de sa chevelure. Je les ai ouvertes tout grand pour approfondir le mystère de cette entaille sanguine à la proue de son ventre, entre les bords du pantalon, sous une frisure légère de poils très noirs.

Je bandais. J’ai baissé ma tête dans l’angle des cuisses et j’ai humé avec délice cette odeur particulière d’un con de pucelle. Et puis, ramenant sous mon nez la croupe déjà dodue, j’ai savouré, au creux de la brèche obscure, le fumet délicat, affriolant, qui s’en dégageait.

Andrée, la tête noyée dans la nappe de ses cheveux, gloussait :

— Tu me chatouilles !… oh ! que fais-tu ?…

Grisé par cette senteur du cul, j’ai tiré mon vit, et soutenant par-dessous, les cuisses d’Andrée à hauteur de ma ceinture, je me suis mis à le frotter de bas en haut, à petits coups de reins, contre les lèvres de sa vulve.

— Mais que me fais-tu ?… soupirait Andrée, sans se défendre, dans la surprise du fourmillement que je devais lui causer.

Moi, le ventre en avant, le regard dans l’échancrure du pantalon blanc, tout à ma sensation délicieuse, je faisais aller ma queue contre la fine muqueuse des nymphes tout juste entr’ouvertes.

C’est à peine si j’entendis Andrée qui disait naïvement, d’une petite voix étranglée et comme lointaine :

— Mais à quoi joues-tu ?… Oh ! que cela fait drôle… cette chatouille… là… dans le haut !…

— N’est-ce pas ? bredouillai-je.

La brutale commotion dont il m’arrivait de me donner la secousse, venait de me saisir.

Tout raidi sur mes jambes, j’immobilisai mon vit contre la cosse mignonne et ma jouissance y lâcha une perle liquide qui fit un long fil quand je me décollai des cuisses d’Andrée. Elle se remit debout et rabattit son jupon de dessous et sa robe.

Elle était toute rouge et un peu confuse, comme si elle eût le sentiment de quelque chose de mal. Et d’un air embarrassé :

— Vois-tu que ce soit défendu, ce que tu me faisais ?…

Puis, avec l’instinctive curiosité d’Ève :

— Était-ce donc ton doigt ?…

***

Encore un émoi de jeunesse que m’a rappelé – quelle jolie surprise – de façon savoureuse, ce matin, la charmante Micheline V…

Mariée en province, à un notaire grisonnant, elle profite d’un voyage, seule à Paris, pour venir me voir. Et sans s’attarder à des banalités, elle me rappelle :

— Tu te souviens, Jacques, comme tu as été polisson, cette fois où…

Si je m’en souviens !…

Je revois la fraîche beauté blonde de ses quinze ans, sous sa capeline de mousseline blanche enrubannée de rose, d’où s’échappait le ruissellement d’or clair des plus beaux cheveux du monde. Je la revois dans sa robe de taffetas pervenche, avec ses chaussettes de couleur tendre qui dégageaient l’albâtre de son mollet qu’elle avait l’habitude innocente de croiser sur une cuisse, en un troussé de petite lingerie fine où la fesse incurvait sa rondeur grassouillette.

Et me voici revivant mes émois d’adolescent, quand, elle debout, j’enfouissais mon minois sensuel sous son jupon de broderie anglaise, tout à l’orée de la fente d’un coquet pantalon volanté d’un feston de dentelle.

Ah ! la bonne odeur qu’elle avait là-dessous, de ce linge si blanc et bien lissé, une odeur d’iris délicate que dégageait la tiédeur de son corps. Et le long de l’ouverture bâillante par-dessus sa courte chemise, quel délicieux arôme de ce joli cul enfermé en cet écrin !… Ah ! ce bonheur de regarder le mystère de ces jolies choses pimpantes et coulissées de rubans pastel, si vivantes et si secrètes sous cette cloche mouvante des jupes !

Mais ce parfum surtout, cette tiédeur de chair de fillette soignée et pomponnée par une mère soucieuse d’élégance, et cette culotte entr’ouverte à l’ogive des cuisses, où s’entaillait d’un trait rose foncé, l’extrémité de la proue arrondie que formaient les deux sillons de l’aine !

Ah ! que j’aimais cette odeur ambrée qui se distille sous ce voile de linon, dans la jolie raie du derrière que je devinais plus que je ne voyais.

Mais un jour, pris d’audace, je portais la main à l’échancrure polissonne, je soulevais la chemise, et dans mon éblouissement de cette ravissante brèche du cul, j’y mis la bouche.

Micheline eut un sursaut, puis sous ma caresse, le frémissement d’un plaisir inconscient. Sans un mot, d’instinct elle se ploya en avant et me cambra sa croupe précoce. Je la couvris de baisers enflammés, plongeant mon nez au fond de la raie, pour y respirer le tiède relent du petit trou…

À genoux, ses jupes sur mes épaules, ma figure collée à l’entrebâillement des fesses, baisant et humant, je sortis mon vit et me branlai. Entre ses jambes écartées, Micheline, la tête inclinée, silencieusement, me regardait faire.

Et j’épanchai sur l’empeigne de son escarpin verni, les quelques gouttes d’un sperme encore clair et parcimonieux.

Affalé sur mes talons, je me reboutonnai sans mot dire, sous l’ingénu regard de ma compagne, à qui je caressais d’une main lasse, dans l’obscurité du jupon, le petit conin imberbe, aussi lisse qu’un coquillage de nacre.

Toute pourpre, soudain, elle s’échappa en riant… laissant sur le bout de mon doigt une perle humide que je suçai avidement.

Elle a compris que le court silence tombé entre nous a été peuplé de ce souvenir charmant que nous venons d’évoquer ensemble à dix ans de distance. Très excité, je lui dis brusquement :

— Ah ! ce qu’il sentait bon, ton joli derrière, Micheline !… et que j’étais heureux…

— Et moi donc ! répliqua-t-elle, mais je n’osais pas l’avouer… tandis qu’aujourd’hui !… Il ne tient qu’à toi, Jacques, de te rendre compte encore… si toutefois cela te dit, murmura-t-elle, engageante.

Accroupi derrière elle, j’ai humé passionnément dans la raie ambrée de ce cul charmant, l’odeur secrète de son petit trou. Ah ! ce relent bandatif ! Et comme ma langue goûte avec ferveur la tendre rosette que, bien cambrée, elle offre à mes lèvres, en tenant elle-même écartées ses fesses ravissantes, elle me confie, libertine :

— Ce qu’il y avait longtemps qu’on ne me l’avait languettée, ma pastille… Tiens, paye-t-en, Jacques chéri !… Je savais bien qu’en venant te voir tu ne manquerais pas de la fêter… Ah ! que c’est bon !…

Cette fois-ci ce n’est plus mon doigt qui a recueilli l’unique perle de son plaisir, mais ma bouche qu’elle a rappelée juste à temps d’entre ses fesses pour la remplir de son foutre savoureux.

II

GAMINERIES

Avec l’aide de son amie Denise que, le dimanche d’avant, j’avais elle-même sodomisée sous ses yeux, je me revois essayant, pour la première fois – j’avais quinze ans – de perforer le cul de Clairette.

— Allons faire des saletés, avait dit Denise, qui était d’une rare perversité pour son âge.

Et elle nous avait fait grimper dans la grange, où, sur le fourrage, sa polissonnerie s’ébroua d’abord en une série de culbutes et de renversements, jambes en l’air, qui nous découvraient toute la honte du péché dans l’ouverture de son pantalon.

Avec l’impudeur d’une jolie chatte en chaleur, elle se roulait, se cabrait, s’excitant à ce jeu de nous montrer sa chose en des écarts de cuisses et des gesticulations obscènes dans les remous de son jupon blanc volanté de broderie.

— Ah ! ce qu’on doit le voir ! s’exclamait-elle, roulée en boule sur la tête et les épaules, les fesses lui chevauchant quasi le visage.

Et debout, nous regardions, sa petite amie et moi, la raie noire de son cul potelé.

— À toi, à présent, Clairette, dit-elle quand elle se fut relevée.

L’autre se défendit un instant comme à son ordinaire, mais Denise, la saisissant par la taille, lui eut bien vite retourné sa robe de taffetas rose.

— Allons, montre-le ton derrière !…

Clairette, immobile, se courba un peu en avant. Denise s’agenouilla sous le retroussé des jupes à l’arrière, ouvrit les bords du pantalon fendu, et gloutonnement insinua son nez et sa bouche dans l’entre-cuisses de cette tendre chair blonde.

Elle huma profondément, en une délectation passionnée, glissant son odorat tout au long de la jolie raie qu’elle élargissait de ses pouces, pour y loger en plein cœur la pointe de son nez.

Moi, qui l’avais raide comme du bois, je me disposai à genoux entre ses jambes et troussant ses jupes, je lui plantai mon vit dans le bas des fesses et poussai vers son conin.

Mais elle se récria :

— Non ! non ! attends !… tu vas le faire à Clairette… Oui ! comme à moi, dimanche !…

Mais Clairette s’y refusait, sa crainte l’emportait sur la curiosité.

— Non, j’ai peur que ça fasse mal !… Je ne veux pas !…

— Bêtasse ! ripostait Denise, c’est pas plus que quand on y met le doigt… tu as bien vu avec moi… c’est très amusant !…

— Oh ! tu criais, répliqua Clairette.

— De plaisir, pardi ! Allons, laisse-toi faire !…

— Puisque je te l’ai déjà mis par devant, ajoutai-je, en invoquant son témoignage. Est-ce que je t’ai fait mal ?… Non ! Eh bien ! ce sera pareil !…

— Allez ! trancha Denise, impatiente, fiche-toi à quatre pattes, Clairette, que je voie comment c’est quand on vous entre ça dans le petit trou.

Elle la plia presque de force avec mon assistance et pour la maintenir dans cette pose de levrette, elle lui chevaucha les reins à reculons.

— Vas-y, Jacques… Moi je t’ouvrirai son derrière…

J’étais à genoux, entre les jolis mollets gainés de bas blancs, je tenais mon vit d’une main. Denise, la tête penchée sur le petit cul, m’élargissait de ses doigts la raie très grassouillette où parut la mignonne pastille de bistre. J’y piquai mon gland et je poussai. La pastille s’affaissa sans céder. Je revins en arrière et piquai de nouveau entre les stries que Denise me distendait de ses deux index posés tout au bord. Je donnai un vigoureux coup de reins et cette fois le bout de mon gland s’insinua dans la chair.

Clairette eut un mouvement de dérobade, accompagné d’un « aïe ! » strident.

— Tu me fais mal ! gémit-elle.

Je la saisis aux hanches pour mieux arc-bouter mon effort de poussée sur le petit trou où Denise avait toujours ses doigts, et je vis mon gland tout entier disparaître dans l’étroite bague bistrée.

— Aïe ! aïe ! aïe ! glapit Clairette.

Je rentrai mon ventre pour un nouvel élan de pénétration, quand brusquement le délice de l’étau qui m’écrasait le collet déchaîna le spasme.

Je n’eus que le temps de soupirer :

— Oh ! je jouis !… ça y est !… je jouis !…

Et mon vit refoulé dehors par une contraction de l’anus violenté, lâcha son sperme dans la raie du cul et sur les doigts de Denise.

Tandis que d’un frottement convulsif contre la tiédeur satinée de la chair j’achevais ma jouissance, Denise portait à sa bouche son index tout emplâtré. Elle y mit le bout de sa langue, parut déguster et trouver si bon qu’elle lécha avec gourmandise l’opaline liqueur.

— Oh ! ce goût drôle ! fit-elle d’un claquement de langue qui savourait.

Et comme je me redressais, la vicieuse se ployant sous la croupe de Clairette, plaqua sa bouche dans la fente du pantalon et lui lapa le foutre dans les fesses.

***

Dans le vieil album des portraits de famille, à côté de moi en uniforme de collégien – je venais de passer mon bachot – voici Rose et Angèle.

Un dimanche d’août, elles étaient venues passer l’après-midi, avec mes cousines, à la campagne de mon oncle. Rose avait alors dix-sept ans. Sa beauté, c’était le charme de son sourire et l’esprit de ses grands yeux havane foncé. Elle était grande, bien faite et joliment membrée déjà. Sous les airs très réservés qu’elle tenait d’une éducation très sévère, perçait l’ardeur précoce de son tempérament de belle fille du Midi.

Dans l’intimité, elle se débridait de l’étroite contrainte où l’enserraient les principes d’une famille bourgeoise fort collet monté. Hors des siens, sa conversation était des plus enjouées et les rencontres du flirt que, cette année là, j’avais engagé avec elle, me réservaient la surprise d’une liberté de sentiments et d’expressions qui, sans dépasser la mesure de la décence, témoignait qu’elle n’était point sotte sur les sujets de l’amour et de la bagatelle.

C’est elle qui, un jour de plus grandes confidences, m’apprit ce joli mot de bêtiser qui avait cours à son lycée et par lequel les jeunes pensionnaires traduisent l’échange des tendresses qu’elles se font avec les doigts, voire même la langue.

Je ne déplaisais pas à Rose qui me plaisait beaucoup, et je m’étais promis d’en avoir les gants. L’occasion, cet après-midi là, me parut favorable.

Nous étions tous d’âge encore pour les jeux innocents. On joua à cachette. Le jardin était vaste et ménageait dans l’éloignement de ses recoins dissimulés, des tête-à-tête sûrs et prolongés, à l’abri de tous les regards et de toutes les recherches.

Au premier coup, je m’égaillai avec Rose sous un bouquet de pins, en un nid de ronces. Aussitôt, je la pris dans mes bras et la baisai furieusement sur la bouche. Sa résistance ne fut pas longue et ses lèvres charnues firent un accueil empressé aux miennes. Nous ne proférâmes pas un mot, mais lorsque je la sentis un peu grisée d’une volupté peut-être toute nouvelle pour elle, je me coulai à ses pieds.

Elle avait une robe de linon blanc dont le volant en forme brodé à l’anglaise ne lui descendait qu’au milieu du mollet. Le temps de caresser, d’un effleurement, le galbe rebondi de la jambe en son bas de fil, et d’un geste rapide je soulevai la jupe avec son jupon de dessous.

Une ravissante symphonie de blancheurs immaculées échelonnant du jarret jusqu’aux hanches leur fraîcheur passée à l’empois, enchanta mon regard. Et avant que Rose ne se fût mise en défense, j’avais fourré mon visage dans l’échancrure de son pantalon de nansouk.

— Que faites-vous ?… que faites-vous ?… dit-elle, toute alarmée, en essayant de repousser ma tête.

Mais j’avais déjà dégagé le devant de sa chemise qui fleurait à l’endroit du conin un subtil relent excitant, et ma figure se vautrait sur la soie de sa jeune toison noire. Oh ! que cela sentait bon, cette moiteur des poils sous l’émoi frissonnant de la chair que je violais.

— Mais c’est fou… Jacques… Vous n’y pensez pas !… répétait Rose dans son angoisse. Pensez qu’on nous cherche !…

Un coup de pointe de ma langue suspendit sa phrase sur le long soupir d’une sensation soudaine.

Laissant retomber les jupes sur ma tête, je venais, avec mes deux pouces, de m’ouvrir sa cosse et la bouche collée aux ourlets de la muqueuse, j’avais assailli le clitoris. Je l’aiguillonnais, je le roulais, je le mâchonnais. Je ne le quittais que pour le délice de mes yeux, à regarder cette fente du pantalon où s’encadrait la jolie motte qui ne se défendait plus.

— Oh ! que faites-vous !… mais que faites-vous ?… roucoulait Rose, dont les doigts s’énervaient dans mes cheveux, droite, déjà raidie, le ventre tendu en avant pour la montée du plaisir.

N’étant pas encore initiée aux raffinements secrets de toilette, quoique fort soignée, sa vulve de pucelle fouettait mon excitation de son fumet aphrodisiaque.

J’en déchargeai dans ma culotte au moment même où, après avoir pilonné avec rage le bouton, une poussée de ma langue à l’entrée du calice fit chanceler la jeune fille sous l’étreinte de la jouissance. Je n’eus pas le temps de voir sa confusion, car ayant aussitôt rabattu sa robe, elle se sauva à toutes jambes.

J’entendais bien ne point en rester à cette escarmouche ; mais Rose fuyait toutes mes approches, et les heures passèrent sans qu’elle me fournit une occasion d’engager le fer.

Quand, après le dîner, où je l’avais eue à table à côté de moi, le soir commença d’étendre ses ombres amoureuses, je ne sais quel retour de sensations me la jeta dans les bras, au détour d’une allée où elle guettait mon passage.

— Que vous avez été polisson, me dit-elle avec ce captivant sourire qu’elle mettait à tout. Savez-vous que c’est très vilain !…

Cet air rieur qu’elle accusait pour atténuer à ses propres yeux l’importance de son péché, ne me trompa point. Je la devinai frémissante de son émotion encore si fraîche et moins bouleversée du viol de sa pudeur, que du secret souhait d’une offense plus grande. Je ne répondis que par un baiser ardent sur ses lèvres qui s’offraient.

Nous étions seuls ; je ne m’importunais pas à supputer les risques. Je pensais qu’il y avait un Dieu pour les amants et qu’il ne fallait que cinq minutes pour être heureux.

Nous étions à deux pas de la bastide dont la grande pièce donnait de plain-pied sur la terrasse. J’y entraînai Rose. Sur le seuil, l’obscurité réveilla ses alarmes.

— Voyez-vous qu’on nous surprenne dans ce noir ?…

Mais sa résistance était molle. Nous entrâmes. Je la culbutai sur un large canapé de paille qui occupai le mur du fond.

— Non ! non !… je ne veux pas !… protesta Rose, d’une voix sourde qui tremblait.

J’étais penché sur elle, une main sous ses jupes.

— Non ! non !… me soufflait-elle au visage, non !… pas ça !…

Mais j’étais décidé à pousser mon avantage.

Je retournai robe et jupon par devant et cherchai à dénouer ses jambes croisées à la cheville.

— Non !… je vous en prie, Jacques… non ! pas ça !…

— Chut ! dis-je, vous allez nous faire prendre.

Allons, soyez sage !… ce n’est qu’un instant, et si délicieux !…

En même temps, de force, j’insinuai, comme un coin, un genou entre les siens et ses jambes lâchèrent. À présent, Rose était à ma merci ; je ne lui fis pas grâce.

Elle était couchée un peu de biais, le buste maintenu par un coussin. Sur mon bras gauche je lui pris sa cuisse droite et me ployai en deux pour porter mon vit à son conin.

— Je ne veux pas !… je ne veux pas !… murmura-t-elle d’une haleine oppressée, en se débattant par un dernier réflexe de sa pudeur aux abois.

Dans l’ombre épaisse qui nous enveloppait, je ne distinguais de Rose que la tache claire de son jupon évasé en corolle et du nansouk qui gainait ses cuisses.

De la main qui tenait ma verge, je m’ouvris le passage à travers le pantalon, d’un doigt je tâtai l’orifice de la vulve et j’y piquai mon gland. À ce contact, la jolie fille eut un sursaut suprême.

— Oh ! non ! non ! Jacques… non ! je ne veux pas… non ! pas ça !…

Mais sa plainte mollissante sombra dans un « ah ! » exclamatif.

D’un coup de reins, ma queue avait franchi les tendres nymphes et rompu l’hymen. Rose étouffa un gémissement et sa motte esquissa une dérobade.

— Aïe !… aïe !… vous me faites mal !… Non !… assez !… assez !…

Sourd à sa prière dans le délice que je goûtais, je donnai une seconde secousse qui avança mon gland parmi les chairs encore closes, puis revenant en arrière pour un nouvel élan, je logeai en quelques saccades mon membre entier.

— Aïe ! aïe !… Oh ! que ça fait mal ! répéta la chère enfant.

Et ce ne fut pour elle qu’une suite de soupirs douloureux, tandis que je montais lentement au ciel.

Une fois bien engainé, je pris à pleines mains ses fesses grassouillettes, et le conin ainsi bien ramené en avant, je me mis à limer son étroit anneau, avec tout l’entrain de mes dix-huit ans.

— Aïe !… oh !… aïe !… gémissait Rose dans l’alternance des fugitifs éclairs de plaisir et des lancinements de sa défloration.

La circonstance nous pressait. Je ne m’attardai pas à raffiner pour prolonger ma délectation. La félicité pourtant ne m’aveugla pas jusqu’à l’imprudence fatale. Quand je fus sur le point de l’extase, j’eus la présence d’esprit et la sagesse de déconner.

Alors, soulevant perpendiculairement les jambes de Rose et les joignant avec force dans mes bras, je me fis de ses cuisses une gaine pour mes derniers coups de vit, et c’est sur le soyeux tapis de sa motte que je lui dispersai le bouillonnement de mon sperme.

Je ne mis que quelques secondes à cuver ma jouissance et me levai aussitôt.

— Vilain ! fit Rose en se dressant à son tour.

Je l’embrassai avec toute la gratitude de mes sens. Nous étions à peine sur le pas de la porte, qu’elle s’arrêta, et dans sa surprise d’une sensation étrange, portant la main au bas de son ventre, par-dessus sa robe de linon :

— Grand Dieu ! s’exclama-t-elle, que m’avez-vous donc fait que je suis toute mouillée !… Me voilà jolie si cela se marque sur ma chemise !…

— Eh quoi ! ma chère, répondis-je avec fatuité, eussiez-vous préféré que je vous fisse un enfant ?

III

FRANÇOISE

Je me rappelle les émois de Françoise, ma première maîtresse, et je songe, avec le regret qu’elle m’a laissé de sa disparition, que pas une fois, elle ne connut sous moi la jouissance. Je dis bien, pas une fois.

Comment nos organes pouvaient-ils être physiologiquement si discordants et si inconciliables pour que, pas une fois, en treize ans, ils ne se soient rencontrés dans l’effusion d’un plaisir commun et partagé ?

Étais-je trop rapide ? était-elle trop lente ?… Manquais-je de savoir-faire, ou la nature avait-elle placé ailleurs, chez elle, le siège de la volupté ?… Je crois que tout cela est également vrai.

J’ai la jouissance très prompte et aussi impétueuse que le désir m’est fréquent. Ma course, fringante mais courte, touchait au but avant que Françoise eût seulement pris son élan. Sous l’étreinte de l’extase qui me gagnait tout aussitôt, sans doute n’avais-je pas le temps de l’application nécessaire pour découvrir et émouvoir les replis sensibles de sa jeune vulve. Et pourtant, je me souviens que sa frigidité entre mes bras demeurait la même, alors que, pour la mettre au ton d’un harmonieux accord, je la gamahuchais avant de la baiser.

C’est, toute palpitante de sa jouissance sous ma langue, que je la possédais. Mais, quelque pose que je lui fisse prendre, son ardeur tombait pour le céder à la plus complète insensibilité.

Et cependant, qu’elle aimait ça de jouer à l’amour, et comme elle y eut été bonne si j’avais su exploiter les qualités d’imagination qu’elle y apportait avec une espèce d’instinct.

Françoise avait en effet le pressentiment des vraies conditions de la volupté qu’elle n’éprouva jamais. Elle avait deviné, sans peut-être en avoir la claire vision, que la jouissance n’est pas seulement une affaire des sens, et que l’acuité s’en avive de toute la part qu’y prend l’excitation de l’esprit.

Elle s’évertuait de son mieux, à ce jeu des images, avec une spontanéité qui n’avait rien d’appris ni de livresque, car elle ignora toute lecture érotique. Il ne tint qu’à moi qui, au commencement de notre liaison, étais encore sensuellement trop jeune et point assez corrompu, de mettre à profit ses rares dispositions pour la volupté d’imagination, de les cultiver, de les développer au profit de délectations cérébrales qui nous eussent ménagé un champ infini d’expériences amoureuses et probablement fait sourdre, en elle, la source de cette félicité qu’elle ne trouvait point dans la simple copulation.

À présent que je suis à ce moment de la vie où la banalité d’un plaisir trop émoussé par sa fréquence nous révèle toute la valeur érotique du décor et des circonstances du coït, il me revient que Françoise, si je l’y eusse encouragée, fût entrée volontiers dans cette perversité délicate qui vient avec l’âge et s’attache moins à la jouissance qu’à ses gestes, à sa mimique et à l’idée même du plaisir.

C’est dans cet ensemble d’évocations imaginatives qu’elle cherchait à stimuler et à faire jaillir la divine sensation qui se dérobait à elle sous mon étreinte quand je la baisais.

Elle aimait à me branler pour le geste même de branler et de voir couler le sperme. Devant la glace, le plaisir lui en paraissait plus piquant, et elle s’en variait l’émoi par la diversité des postures où je m’offrais à sa main et des lieux où cette fantaisie la prenait.

Elle l’agrémentait toujours d’une comédie que nous étions censés jouer, où l’élément d’un risque, d’un danger, quelquefois l’épice d’une violence que je lui faisais, ou d’un inceste que nous commettions ensemble, constituaient le rehaut de notre libertinage.

Que nous fussions au lit ou sur un canapé, à table ou en voiture, au théâtre, dans le train ou parfois même dans les w.-c., il fallait qu’elle se contât une histoire, qu’elle se forgeât une situation pimentée dont nous étions les personnages.

Elle me faisait la queue à merveille, avec un art dont je n’ai trouvé l’équivalent que chez Clotilde. Sa main qui était une des plus distinguées et des plus aristocratiques que j’ai connues, y avait une grâce inimitable.

Un de ses régals, c’était de nous branler réciproquement. Cette simultanéité de geste de nos deux mains entre-croisées, assis côte à côte, devant un miroir, l’émouvait tout autant que le plaisir qu’elle avait à se faire gougnotter.

Étrangeté du caprice ! Pour cette mutuelle fricarelle dont je revis, en cet instant, les scènes charmantes où nous goûtions des délices, elle avait une préférence pour un coin de table qu’elle chevauchait en amazone, jambes pendantes, et pour une petite banquette que nous enjambions en vis à vis, sa main à mon vit et la mienne à son conin.

Nous alternions les agréments de l’onanisme réciproque avec ceux d’une masturbation dont nous nous faisions l’un et l’autre les voyeurs. Nous en varions les attitudes de cent façons, et quand, ce qui était le plus fréquent, nous le faisions tout habillés, où cela se présentait, Françoise avait je ne sais quelle délectation de chose impure à me voir éjaculer dans les volants de ses dessous que découvraient ses jupes retroussées.

Jamais je n’ai abusé du vice d’Onan comme avec elle. C’est celui qui lui dispensait les plus vives sensations par la multiplicité des images dont il s’accompagnait pour elle. Et que ce fût de ses doigts ou des mains qu’elle en savourât le frisson, elle prenait à ce jeu une jouissance aussi complète que celle qu’elle devait aux artifices pourtant très experts de ma langue.

Elle ne s’en tint pas à ceux-là.

Dans son âpreté à s’ouvrir les mystères d’une jouissance, elle se fit aussi de la fellation le vice gourmand où vint souvent s’étancher sa soif de la volupté. Elle y acquit une grande maîtrise, sans aller cependant jusqu’à la perfection où rivalisent dans mon souvenir, la bouche de Clotilde et mieux encore celle de Renée.

Sans avoir leur emportement frénétique qui les faisait se griser de mon sperme à en être malades pour s’en gorger jusqu’à quatre et cinq fois dans une après-midi, Françoise y mettait une finesse de pointe, un toucher onctueux, une vibration de lèvres, et tant d’habileté à conjuguer les titillations de la langue et le mouvement de la succion, que c’était à rendre l’âme au moment où je lâchais mon foutre qu’elle n’avait pourtant pas le courage d’avaler.

Et c’est toujours sous l’étreinte lancinante du désir insatisfait de sa chair, que Françoise enfin, dépouillant un jour ses dernières pudeurs, me demanda, elle-même, de l’initier à la sodomie.

Elle avait un très joli cul de blonde, moucheté de points de rousseur dans l’épaisseur de la raie, signe de peau liliale et extrêmement lisse. Toute nue, cet après-midi là qu’elle se changeait pour sortir, elle se mit à quatre pattes sur le lit et me présenta ses fesses en une cambrure fort libertine.

Je crois que c’est la première fois que je les vis si bien. Je crus découvrir un nouveau trésor, bien qu’il me fût arrivé souvent de les mugueter avec délices.

— Essaie de me l’entrer, dit-elle, mais fais doucement, car je crois l’avoir fort petit.

Très fine dans toute sa personne svelte et bien faite, elle ne pouvait avoir un anus qui s’accordât mieux avec l’étroitesse de son bijou, un vrai bijou de fille de quinze ans. Car je n’ai pas connu de femme qui eût un con plus fermé que le sien. J’avais la sensation d’un dépucelage à chacun de mes coïts.

Quand je me fus bien repu les yeux de la beauté bandative de cet écartement des deux lobes d’un blanc de neige, au bas desquels la vulve mignonne marquait sa crête rougeâtre dans un halo de poils dorés, elle m’ouvrit de ses mains la grande sente, et je piquai, à son petit trou, la tête lubrifiée de mon vit.

La pénétration fut laborieuse et difficile, et sous la douleur du coin qui la forçait, Françoise fut sur le point d’y renoncer. Sa curiosité pourtant, mon excitation à cette lubricité que je n’avais point encore pratiquée avec elle, eurent raison de son déplaisir et de la résistance de cette virginité.

Un second coup de reins y poussa tout mon gland au cœur même, et je parvins en quelques secondes à la pénétrer si complètement que mon pubis collait tout à fait à son cul.

Et je me mis à le herser d’avant en arrière. Jamais gaine plus étriquée que celle-là. J’y pris une délectation d’autant plus vive que je l’avais plus rarement goûtée dans l’antre de Sodome.

J’y étais à peine logé de toute ma longueur, que Françoise donna des signes de plaisir, par des soupirs qui s’étouffaient dans ses bras où elle avait couché sa tête. Et quand mon foutre gicla dans le fond de ses entrailles, en une jouissance d’une rare intensité, elle touchait enfin à ce ravissement sensuel dont elle n’avait pas idée jusque là.

Nous récidivâmes d’autres jours, et je lui en fis la seconde fois un plaisir plus grand, en la branlant en même temps que je l’enculais. La chose lui parut alors vraiment délicieuse et son imagination lui en accrut encore l’intensité quand ce fut elle-même, qui de sa propre main, un petit miroir entre ses cuisses, se fit la fricarelle pendant que je l’enculais.

Cela ne me fait pas de doute que, à la lumière d’une expérience que je n’avais pas alors et que j’acquis de femmes qui ne pratiquaient l’amour que de ce côté, Françoise était la victime d’une aberration de la nature qui avait déplacé en elle le centre de la félicité.

IV

EN MÉNAGE

Marthe, ma femme, adore me donner le spectacle de son plaisir égoïste. Combien de fois me dit-elle, à brûle-pourpoint :

— Viens me regarder me branler !…

Je la suis dans sa chambre. Elle s’assied dans la petite bergère Trianon. Elle est nue, avec ses bas noirs à mi-cuisses retenus par la jarretière et chaussée du glacis de ses bottines de chevreau.

Je vois le coussin s’affaisser mollement sous le poids du buste calé tout au fond du siège et creuser son nid au cul un peu maigre, mais de jolie forme et bien placé.

Un bras sous la nuque, les jambes d’abord allongées et les pieds croisés à la cheville, Marthe badine un moment avec les poils de sa toison châtain clair. Son index roule et déroule les fines bouclettes qu’elle ratisse ensuite de ses autres doigts et effiloche en une buée où transparaît la chair plus blanche de sa motte.

Je me suis accroupi en rond devant elle, et je regarde l’esprit polisson de cette main effilée qui se love dans le jardin de Vénus, se traîne paresseusement sur son gazon et s’incurve peu à peu vers sa source.

Alors, Marthe rejette la cuisse gauche sur l’accoudoir de sa bergère, et dans la nonchalance de cette pose qui vallonne la souplesse de ses lombes, le doigt du milieu infléchit son ongle rubis au bas de l’éminence coraline.

Il y pénètre comme un soc en remontant jusqu’au bouton où il se fixe. L’index l’y rejoint, et le poignet cerclé d’une chaîne d’or les anime sur place d’une lente rotation.

Tout au bord du siège, à la hauteur de mes yeux, le cul dessine son oméga au-dessous de la main doucement mouvante parmi la claire bourre des poils. Ses seins fermes et juvéniles tremblent du branle qu’accélère le plaisir proche et qui s’épand en soupirs…

— Ah !… ah !… si tu savais… ah !… tu me regardes, dis ?…

Et la main va… et la main pilonne…

Mais Marthe ne veut pas que je trouble par la moindre caresse l’égoïsme de sa volupté. Rien ne lui vaut le condiment d’une présence silencieuse – la mienne ou une autre – pendant qu’elle se le fait.

— Regarde !… regarde-moi bien !… ahane-t-elle sous l’agitation qui ondule son ventre et secoue spasmodiquement son pubis. Dis-moi si c’est gracieux une femme qui se branle !…

Ses yeux gris vert qui peu à peu se voilent, mirent son bonheur extatique dans les miens, durant que je bats sur ma verge le même rythme que sa main.

Accoudé de flanc sur le tapis, le visage tendu vers l’écartement de ses cuisses, je perçois le bruit de barattage que font ses deux doigts dans la mouille du conin. Sa bouche contractée halète. Ses reins se cambrent sur le raidissement de ses jambes.

— Prépare-toi !… me souffle-t-elle, le regard à moitié chaviré.

Je me dresse, je me plante debout à l’intérieur de ses cuisses, le vit en avant dans ma main, prêt à écumer sous les derniers coups de poignet. D’un frottement plus léger je le tiens en haleine jusqu’à la seconde où je vois Marthe, soulevée dans un brusque sursaut, agiter ses petites bottines, raidir son buste, précipiter furieusement sa branlade, lâcher un râle, se trémousser des hanches, tandis qu’elle s’écrie en mots entrecoupés :

— J’y suis !… ah !… ça y est !… vas-y !…vas-y !… je jouis !…

Au même instant, en une ultime navette de ma paume, je débride ma jouissance qui était à fleur de gland, et penché sur les bondissements de la motte, j’éjacule…

— Ah ! que c’est bon !… Oh !… va !… clame Marthe qui se tortille sous la commotion de son plaisir. Oh ! que je jouis !… va ! arrose-moi !… arrose-moi !…

Et dans la saccade de sa trajectoire, le flot de mon sperme éparpille ses taches d’orgeat, du nombril jusqu’à la jolie main que je vois mourir avec le suprême soubresaut du spasme.

***

— Oui, mon cher, me conte-t-elle après le déjeuner, assis tous deux devant une glace, sa main droite au clitoris, sa gauche à ma queue. Que pouvais-je avoir ? quatorze ans au plus. Adossée à la muraille du parc, le cul par terre, les jambes ouvertes repliées contre les cuisses, un livre sur mes genoux, je lisais…

Attends, que je change de main. Ça ne m’est guère aisé de te branler de la gauche… Passe de l’autre côté… Là… Que tu bandes, cochon !

— Continue, dis-je. Tu lisais…

— Je lisais sans prendre garde que mon pantalon bâillait de toute sa fente entre mes fesses et que mon conin prenait l’air à la fenêtre… Un chien – était-ce un chien qui cherchait aventure ou que la faim en ce lieu attirait ? – un chien, un grand fox passa, trottinant, quand, arrivé à ma hauteur, je le vis s’arrêter net. Il resta planté un instant, son regard entre mes jambes, sa langue balayant sa lippe dans un avant-goût de gourmandise. Puis, avec la prudence d’une bête en maraude, l’échine allongée et basse, il s’approcha et vint me renifler… Des pieds, son museau grimpa le long des jambes jusqu’à mon gentil coquillage rose… Et après qu’il eut bien flairé, il se mit à laper de sa langue rugueuse l’odorant corail…

— Suspends un peu, interrompis-je, et masturbe doucement, sinon je jouis avant la fin de ton histoire.

— Oh ! que c’est drôle ! Moi, vois-tu, je peux me gratter une heure sans jouir, seulement pour le plaisir de faire l’amusette. C’est bien la troisième fois aujourd’hui. Ce matin, dans la somnolence du réveil, tout contre toi… Puis, dans le bain, que c’est si lent à monter et que ça fait rêche sous le doigt… Et à présent… Tiens, vois, je le fais sans y penser !…

Et dans le miroir, à la pointe de ses longues cuisses, sa main noyée sous les dentelles de son retroussé, avait la molle nonchalance d’une accompagnatrice de guitare.

— Jusqu’à demain je me le ferais, rien que pour la grâce du geste… et à votre barbe encore, Monsieur ! …Tenez ! …

Et en un accès de sa gaminerie coutumière, elle me jeta dans la glace un pied de nez, tandis qu’au bas de sa motte ses doigts animaient un impétueux trémolo.

— Tu vois… tu vois… si je frotte… Eh bien ! jusqu’à demain, si je veux, sans jouir… seulement pour me regarder faire… Tiens… tiens… si je gratte…

Et sa main, avec une souplesse de poignet incroyable, tournait en rond dans ses poils…

— Regarde… regarde si je me branle !…

Une heure que j’ai pu tenir, l’autre jour, avec Ralph qui a lâché la première. J’étais morte de fatigue, mais je n’avais pas joui… Tiens ! tant que je veux, je te dis…

Et sa main tournoyait sans arrêt sous le reflet du miroir.

— Tu vois… tu vois… j’irai jusqu’à la fin de l’histoire du chien…

Marthe avait repris mon vit, et en phrases saccadées par la folle tension de ses nerfs et l’agitation de son cœur :

— Tu penses si je goûtais le polissonnerie de cette tête enfermée dans mes cuisses… et si je m’abandonnai à l’agréable privauté de cette langue… oh ! cette langue… et cet humide museau qui fouillait ma cosse !… C’était dru, âpre, avec un fourmillement au bout des membres et une sensation… là, sur la vulve, qui m’ébranlait la tête…

Ah ! ce délice !… et le chien lapait, lapait toujours… Oh ! chéri, c’était bon… bon… je me tordais… Oh !… là… je sens que ça vient !… Et toi ?… Ah ! Ah !… Alors, je me laissai tomber en arrière… les cuisses grandes ouvertes et relevées… le cul nu dans la fente du pantalon… Et le fox, à larges coups de revers, me balayait toute la raie… du petit trou, jusqu’au nombril… Et puis… ah ! ah !… je me retiens, tu sais… quand il eut bien bouffé toute la crème de mon con de pucelle, voilà qu’il se dresse sur ses pattes, contre une de mes jambes… et tout droit, appuyé par devant sur mon genou… ah ! chéri, je vais y être… il se met à me faire comme à une chienne… Y es-tu, chéri ?… Ah ! ça vient !… ça vient !… comme à une chienne avec son vit… et tout d’un coup, il me lâcha une chose chaude… qui me dégoulina sur ma chaussette… ahah ! ahah !… C’est fait !… c’est fait !… je jouis !… ah ! chéri… je jouis !… ce chien !… c’est ce chien !… toi aussi… va… va… sur ma jambe !…

Et dans les convulsions de sa jouissance, portant son mollet à la hauteur de mon vit, c’est sur son bas de soie qu’elle secoua mon spasme et que je lui éjaculai mon foutre.

— Et après, ton chien ?… demandai-je en me reculottant.

— Je le vis s’en aller pisser un peu plus loin, puis, la queue en trompette, il reprit sa course en trottinant.

***

Aujourd’hui, en rentrant, je la trouve dans l’abandon d’une pose dont l’équivoque était aussi claire que plaisante.

— Encore ?… dis-je.

— Oui, mon cher, je vient de me le faire… Tu me surprends juste comme je finis…

En robe de mousseline bleue à fleurettes, son grand chapeau de paille tout de guingois sur sa tête, elle était renversée parmi les coussins, en travers du divan, la jupe ramassée par-dessus les volants de sa culotte. Les jambes traînant sur le tapis dans la molle détente du plaisir, les cuisses hors du siège, elle avait encore la main droite sous le fouillis de ses lingeries entr’ouvertes.

— Peste ! en chapeau… et il me semble aussi que tu as gardé les gants !… Quelle envie pressante, ma chère !…

— Ne m’en parle pas !… C’est un chien !… Tu sais que c’est plus fort que moi !…

Dehors, le spectacle d’un chien montant une femelle l’avait figée sur place. C’est pour Marthe, depuis son adolescence, une sensation irrésistible. Elle mouille immédiatement. Rien ne l’arracherait à l’attrait de cette scène quand le hasard l’en fait témoin. Elle en suit les épisodes jusqu’au dernier, sans honte, avec une attention qui en attroupe les gens. Oui, c’est plus fort qu’elle… Puis, quand les deux bêtes se sont décollées, vite, il faut qu’elle se le fasse. Elle n’y tient plus.

— Ne sois pas jaloux, chéri, je n’y suis pour rien !… Tu vois, je m’étais habillée pour aller chez Renée qui m’attend, et en bas, juste sur le pas de la porte, je m’entrave à un gros danois qui saillait un griffon… Tu penses si j’ai regardé !… Ah ! mon ami, cette bitte sanglante !… Et ces coups qu’il donnait de ses reins râblés sur le cul de la chienne immobile… Si je mouillais !… Te dirai-je que ça me faisait envie cette pine écarlate ?… J’en sentais la démangeaison comme si j’en avais été empalée !…

— Et alors ?…

— Je suis restée, pardi !… Tu n’as pas idée de l’effet que ça me fait !…

En même temps, en cette posture lascive qui la déjetait tout au bord du sopha, je voyais sa main gantée de blanc se ranimer au bas de sa toison.

— On dirait que tu recommences, Mathou…

— Seulement d’y penser !… Ah ! veux-tu que je te dise ?… J’aurais voulu le branler !… Si tu avais entendu gueuler la chienne quand il a déconné !…

— Alors ?…

— Eh bien ! tu vois !… je suis remontée !… Je ne pouvais tout de même pas me le faire dans le couloir !… Je me suis jetée là… chapeautée et tout, et en quatre ou cinq coups de doigt…

Sa main frémissait dans le nid de mousseline et de linon où plongeait l’angle de ses cuisses.

Je m’avançai pour n’en rien perdre. La main à plat, le médius fiché dans la cosse, elle le manœuvrait comme une charnière coudée.

— Ah ! c’est bon avec le gant… Je n’ai même pas pris le temps de le retirer… Si tu savais, cette sensation !…Ça fait rêche… Ah ! Ah !… C’est peut-être comme ça avec la pine d’un chien… Oh ! oh !… va… bien sûr que je vais jouir… encore un coup…

Ses jolies jambes gainées de soie azur se couchèrent brusquement de côté dans un tortillement de sa croupe, ses petits souliers labourèrent le tapis, et elle cria, en une convulsion de tout son corps :

— Ah !… ça y est !… ah !… ah !…ça monte !… ah !…ah !… j’y suis !… je jouis !… tiens !… vois si je jouis !…

Et sa main, à présent soulevée, enconnant de toute la longueur du doigt, épanouit les suprêmes transports de l’extase.

Ah ! quelle sensation que le savoureux désordre où elle s’offrait à moi, là, dans les torsions de son spasme mourant à moitié glissée du divan, les cuisses mues par delà la jarretière de velours noir, la culotte ramassée tout en haut.

— Chéri ! tu m’en paieras un, dis ?… pour m’amuser et le branler !…

— Demain, petite garce… et tu pourras même te le faire mettre !…

— Oui, hein ! ne serait-ce qu’une fois !… pour savoir !… Oh ! tu es bien mignon !… Ta queue, chéri !… donne-moi ta queue !…

Et soulevant ses jambes écartées, déjà elle m’avait étreint la taille et m’attirait sur son ventre.

— Non, lui dis-je en me déliant, reste sur ton émotion de chienne ; je m’en vais te le faire à la manière canine.

Je n’aime rien tant que le cul de Marthe et de toutes les femmes.

Elle se mit debout, et se retourna, sa robe troussée aux reins.

— Ote ta culotte, que je jouisse bien de ta posture de levrette…

La mince batiste coula à ses pieds. Marthe plia le genou droit sur le siège, courba son buste en avant, la tête dans ses bras, et, droite sur l’autre jambe, me présenta son joli fessier sous l’alcôve de sa jupe de mousseline.

Ah ! cette pose du cul, un peu de travers sous le fléchissement d’une cuisse, avec le galbe chatoyant de ces mollets dont la soie tranche sur la chair mate, et ce mignon soulier verni qui m’aguiche de je ne sais quelle lascivité, quel ragoût !

Je tirai mon vit et j’en affûtai un instant la pointe entre les bords de l’exquise raie dont l’ombre me tentait.

— Pas dans le cul, chéri, cette fois, me dit Marthe… j’en veux comme la chienne…

Et je sentais sa main gantée qui, par-dessous ses cuisses, me prenait le vit.

Du bout, elle écarta les lèvres de sa cosse, et le piqua dans le milieu. Je n’eus qu’à donner une petite poussée et la sensation indicible du gland qui pénètre jusqu’à son renflement me parcourut les moelles. L’anneau du conin se referma sur mon collet, tandis que Marthe creusant sa croupe, faisait saillir la vulve dans l’auréole de ses poils.

Je frottai doucement sur place, quelques secondes, le délice de cette compression du gland et du filet, puis, agrippé aux fesses, d’un coup sec je plongeai tout mon membre.

Marthe eut un sursaut accompagné d’une exclamation de bonheur.

— Ah !… ah !… que tu es bien !… va, mon chéri… va, fais-moi le chien !…

Elle s’exalta sur cette image, moi aussi, je crois, et nous y trouvâmes l’épice d’une jouissance qui nous fit de cette copulation comme un péché de bestialité.

Je ne donnai jamais plus sauvage impulsion de reins, et le cul nerveux de Marthe, dans la passivité canine de ses fesses hautes et de son échine creusée, ne me parut jamais plus lubrique.

Sous la propulsion de mon épieu qui la manœuvrait par-dessous les cuisses, de bas en haut, avec la furie d’une bête en rut, son plaisir ne fut qu’un long râle de jouissance, jusqu’à l’instant où, arrosée de mon foutre, tordant sa croupe dans le délire de notre spasme, elle fléchit sur ses jambes et roula avec moi au pied du divan.

***

Elle me dit, ce matin :

— J’attends Cinette, cet après-midi. Si tu veux jouir du coup d’œil… Elle a le plus joli cul de la terre, et des jambes, mon petit, à faire des passions.

Entre Marthe et moi, il y a une entente parfaite des plaisirs ; aussi savais-je qu’elles se donnent réciproquement le chat ; mais la timidité de Francine… avait, jusque-là, fait obstacle au désir de ma femme de m’admettre au partage de leurs ébats saphiques comme avec ses autres amies.

Il n’est, que je sache, meilleur régal que celui de voyeur. J’acceptai volontiers l’offre de Marthe, et me cachai derrière une des portières du boudoir quand Francine y fit son entrée en coup de vent.

— Ah ! ma chère, dit-elle à ma femme avant même de l’embrasser, ma chère, quelle aventure !

— Mon Dieu, qu’y a-t-il ?

— Vois, ma fille, dans quel état je t’arrive !

Elle se tourne et trousse sa robe.

— Hein ? ce placard !…

— Mademoiselle a donc vu un homme ?… C’est du joli !…

— Crois-tu, ce cochon !…

— Tu en as jusque sur le bas !…

— Je sentais bien que ça me ruisselait le long de la cuisse… Pour une fois que je mets un pantalon fendu !…

Droite sur ses jambes de soie azur, sa robe de foulard bleu marine sous les coudes, elle faisait saillir sa jolie croupe culottée de linon rose à volants de dentelle, où s’étalait la tache jaunâtre de la plus irrespectueuse inconvenance.

— Hein ? cette poisse ! fit la jeune fille avec un air de dégoût.

Et se courbant plus avant sous les yeux de Marthe pour qu’elle jugeât, la fente de sa culotte s’entr’ouvrit sur la raie grassouillette de son cul de blonde.

— M’en a-t-il mis ? Je n’eusse pas supposé qu’on en eût autant !… Il est vrai, ajouta Cinette, que c’était un rude gaillard !… Vois, j’en ai plein le derrière !…

Du bout de ses doigts, elle tira sur les brides et encadra deux ravissants quartiers de lune dans l’échancrure du linon.

— Bien sûr que j’en ai entre les fesses… Ah ! le cochon !…

Marthe riait. Moi, j’avais mon regard accroché à la cosse mignonne dont l’incarnat s’auréolait de poils d’or dans l’ombre des cuisses.

— Ote donc ta culotte, dit ma femme qui la lui déboutonna.

Et le cul tout entier, adorablement cambré, offrit à ma vue, sa grâce et son éclat printaniers.

Marthe, avec son mouchoir, lui en faisait amoureusement la toilette, assise dans un fauteuil, Francine debout entre ses jambes. Et je voyais la main qui s’attardait autour du petit conin, en gestes lents.

— Eh là ! Mathou !… que tu frottes !… tu vas me faire jouir !…

— Es-tu sensible !… Mais, je ne m’explique pas que tout le paquet se trouve là… Comment donc as-tu fait ton coup, petite sale ?…

— Moi ? protesta Cinette, innocemment… Je n’y suis pour rien !… Non, tu ne peux t’imaginer cette chose !… Oh ! mais… arrête… tu me… Assez ! ma loute… Tout à l’heure… Que je te conte, d’abord.

Elle rabattit sa robe, baisa sur la bouche Marthe et s’assit à son côté. Je l’avais en face de moi, et le croisement cavalier de sa cuisse en équerre sur l’autre me découvrait le plus irritant cheminement d’ombre sous la jupe courte. Elles allumèrent une Khédive.

— Voyons, comment on te le fit ? dit Mathou.

— Eh bien, voilà. À peine sortie de chez moi pour venir ici, je me vois suivie par un beau brun, grand, les épaules carrées, très chic. Je ne m’occupe pas de lui. Je trotte. À l’Opéra, je m’engouffre dans le métro. Un monde ! Sous une folle bousculade où deux solides mains m’ont déjà prise par les fesses, je suis accolée au fond de la voiture, dans l’angle de la banquette et de la porte… Je m’accoude à la barre de cuivre contre laquelle m’écrase un type à qui je tourne le dos, et dont le souffle me parcourt bientôt la nuque. Dès que la rame a démarré, il m’encadre de ses jambes et commence à me peloter les cuisses.

— Sous la robe ?

— Non, attends !… Je ne peux remuer. Je zieute par côté et je reconnais mon suiveur. Je tente bien de me dégager. Je t’en fiche ! Il ne se colle que plus à moi, tellement, qu’à travers ma mince robe de foulard, je sens la raideur de son machin… Après tout, me dis-je, il n’y a pas grand mal…

— Ah ! si je comptais toutes les fois qu’on m’y a mis la main ! interrompit ma femme.

— Oui, mais tu vas voir !… Voilà que pour s’informer jusqu’où il peut s’enhardir, il se met à me battre de son ventre les fesses, comme s’il me le faisait… Je ne pouvais tout de même pas crier !… Alors, me supposant résignée à tout plutôt qu’au scandale, et profitant du remous causé par une nouvelle irruption de voyageurs à la station suivante le bandit me trousse par derrière, s’ouvre mon pantalon fendu… me doutais-je que j’allais en faire cette étrenne ?… et…

— Et ?…

— … avant que je n’aie le temps d’y porter la main, il me glissa entre mes fesses… oui… là, bien en-dessous…

— Non !…

— Tu en as la preuve !… Et quelle queue, ma chère !… Si jamais j’eusse cru qu’il y en eût de cette dimension !… Comment te dire ?… Tiens, comme mon poignet, et longue !…

— Tu l’as donc touchée ?…

— Sotte ! Puisque je l’avais dans mes cuisses, j’en éprouvais bien le volume… tu parles de ma frayeur !

— Moi, fit Marthe, je m’en fusse très bien accommodée !

— Pardi, c’est ce que j’ai fait !

— Ah ! polissonne !

— Non, mais, tu me vois, criant aux voisins : “Au secours !… on me baise !”…

— Il ne t’a tout de même pas baisée, à ce que j’ai vu !

— Mes jambes fermées entre les siennes, que voulais-tu qu’il fit ?… Il s’y était logé par brusque effraction. Il tâtonna, et s’aidant de sa main qui cherchait à m’écarter la cuisse, il tâcha d’enfiler la porte… Mais la chose, tu comprends, ne lui venait pas bien, car j’étais trop petite pour lui…

— Alors ?

— Me tenant aux hanches, tranquillement, il s’y pris comme s’il me l’eût mis !…

— Il faisait le mouvement ?

— Non, il se gênait, le cochon ! Son énorme machine que je serrais au possible pour l’empêcher de pénétrer, allait et venait sous ma raie…

— Et toi ?

— Moi ? Eh bien, j’attendais… puisque je ne pouvais pas regarder !

Et secouant du bout de l’index la cendre de sa cigarette, Francine ajouta, comme sur un ton confidentiel :

— Je m’étais seulement cambrée un peu… tu devines pourquoi…

— Es-tu vicieuse !… Et quand même, il n’enfila pas.

— Non, crois-tu ! C’est tout juste s’il laboura les bords… Mais je t’avoue que de faire cette saleté à l’insu de tout ce monde m’excitait au plus haut point… Et puis, cette curiosité de savoir comment cela finirait… Je passais les stations sans m’en apercevoir, car la voiture ne désemplissait pas. Lui, il continuait son petit train… Ah ! ce que la tête de son vit frottait bien ! Déjà ça me fourmillait par tout le corps, et j’étais près de jouir… oui, ma chère, j’y étais… que veux-tu ?… ce rouleau qui me passait et repassait là-dessus, tu penses, au bout d’un moment ?… quand l’imbécile subitement, retire sa chose d’entre mes cuisses, me la couche dans la raie du derrière, fait deux aller et retour, et je me sens affreusement trempée… que ça me dégoulinait même tout le long…

— Tu avais, en effet, un fameux emplâtre à ta culotte !… coupa Marthe qui, sans doute fort excitée de ce récit, aventurait une main sous la robe de son amie. Et après ? demanda-t-elle. Je pense bien que tu as pris rendez-vous ?…

— Mais non. Ça finit là ! Imagine-toi que lorsque l’insolent m’eut lâché son paquet, comme tu dis, sans un mot de merci, il joua des coudes, et descendit à la première station… Tu parles d’un mufle !… Il n’avait même pas rabattu ma jupe, que j’en ai failli descendre… culotte à l’air… à la station suivante !…

Les derniers mots se fondirent dans un baiser gourmand de Marthe qui, à présent debout, et penchée sur le frais visage de Cinette, lui taquinait – comme je le voyais à l’agitation de son bras sous la robe – le haut des cuisses.

Elle lui soufflait :

— Petite polissonne… c’est comme ça que tu me fais des queues avec les hommes !…

— Mais non… il n’y a rien eu…

— Oui, mais ce ne fut pas de ta faute… Dis, que tu aurais bien voulu qu’il te le mît ?…

— Pour savoir, seulement… Tu comprends, à mon âge !…

— Et pourtant, quand je te parle de Jacques…

— Oh ! non, pas ton mari ! s’exclama Francine. Avec lui je n’oserais jamais…

— Ce serait, cependant, si gentil à nous trois… et puis, on ne peut pas tribader tout le temps !… Tu ne sais pas la douceur d’un vit !

— Oh !… tais-toi, ma loute… Plus tard…

Passionnément, ses bras étreignirent ma femme.

— La douceur de ton doigt me suffit, Mathou !

— Oui, mais un bon vit qui te pénétrerait, pendant que nous serions l’une sur l’autre… tête dans les cuisses !…

— Tais-toi… tais-toi… chérie… tu m’en donne le frisson… Un bon vit, dis-tu ?…

— Oui, un bon vit comme celui de mon mari… Ce serait entre nous, personne ne le saurait…

Tout en disant, Marthe lui avait retiré sa robe et sa chemise, et le plus joli corps d’une fille de vingt ans éblouit mes yeux de la blancheur nacrée de sa peau. En deux secondes ma femme fut également nue, et en un amoureux enlacement, elles s’étendirent sur le sopha de velours cramoisi.

Une glace en vis-à-vis me renvoyait maintenant l’image de leur étreinte qui découplait le savoureux relief de ses inflexions et de ses tortillements silencieux sur le vigoureux rehaut de l’étoffe. L’harmonieux contraste de leur chair brune et blonde mariait, en une étroite épousaille, leurs jambes de soie rose, leur chevelure d’ébène et leur chevelure d’or. La souplesse de leurs corps se noua en nœuds reptiliens. Les cuisses s’imbriquèrent, les jambes et les bras s’enlacèrent comme des lianes, les ventres se heurtèrent en des cambrures félines, les mains frémissantes s’ouvrirent les replis obscurs, et le halètement du plaisir emplit le boudoir de sa mélopée.

Alors, je vis Marthe, se délier, retomber sur le dos, et d’un doigt fébrile écrasant son bouton, mourir à une première jouissance, tandis qu’accolée à une de ses cuisses où elle frottait désespérément sa motte, Francine goulûment lui trayait la pointe du sein.

Dans les torsions du spasme, ma femme virevoltant soudain sur sa couche, enfonça son visage entre les cuisses palpitantes de son amie.

— Oh ! viens… chérie… viens sur moi !…

Elle la chavira par-dessus elle, et les adorables jambes de soie azur s’agenouillèrent de chaque côté de ses épaules, en un accroupissement où les lèvres de la vulve mignonne se plaquèrent à sa bouche. L’exquise tête blonde s’enfouit à son tour dans la chaleur des fesses où l’enferma la jambe de soie rose passée à son cou. Les bras de Marthe ceinturèrent la croupe ravissante qui la chevauchait de sa voluptueuse couvaison, et l’émouvant silence du mystère charnel enveloppa de je ne sais quelle gravité l’immobilité de cet accouplement. Des soupirs langoureux en égrenaient les lentes secondes.

Mon rut demeura suspendu un instant au reflet du miroir où le cul de Francine, dans l’axe de son regard, offrait la provocation de sa pose en levrette.

Déjà, je m’étais débarrassé de mon pyjama, mais j’hésitais encore, quand j’entendis ma femme bredouiller mon nom dans les poils de Cinette.

Alors, sans bruit et tout nu, je sortis de ma cachette, et brusquement, sautant sur le divan, je me mis en posture de posséder la jeune fille.

Elle jeta une clameur d’effroi et tenta de se redresser. Mais les deux jambes croisées de Marthe sur sa nuque la tenaient à ma merci ; et des bras immobilisant ses cuisses, elle la dispose pour ma saillie.

— Non ! non !… Mathou, protesta Francine, non !… pas ça !… Je ne veux pas !…

— Enfant, va !… laisse-toi donc faire !…

— Non !… non !… Mathou… je t’en prie… défends-moi !…

Agenouillé entre les bas bleus, je vis ma femme m’ouvrir de ses pouces la petite cosse vierge et y ajuster le bout de ma queue.

— Non !… je ne veux pas !… non ! non !… répétait Cinette en se débattant à coups de reins impuissants.

Je la saisis aux flancs et poussai vigoureusement. Mon gland franchit l’étroit passage. Un cri. Je renouvelai ma poussée, et j’eus la sensation d’un déchirement de muqueuse dont hulula la belle enfant…

— Aïe ! aïe !… c’est trop douloureux !… assez !… aïe !… aïe…

— Va !… va !… me disait Marthe.

Et d’une impulsion plus énergique, j’enconnai ma verge tout entière, jusqu’au ras de nos toisons.

Cinette jeta un cri strident. Mais elle était dépucelée. Je nouai mes mains sous son ventre et avec vigueur je promenai mon soc dans le tendre sillon que je venais d’ouvrir à la semence.

— Est-ce bon, Cinette ? demanda Marthe. Ensemble, dis, chérie… ensemble à présent…

Et sa bouche, balayée par mes couilles, posa sa ventouse au bas de la vulve que je coïtais.

Couché sur le dos de Francine, mes cuisses dans ses cuisses, mon ventre épousant la rondeur de ses fesses, je voyais la chevelure blonde s’agiter à la cadence dont elle gamahuchait ma femme entre les jambes de soie rose que celles-ci lui avaient passées en collier.

La brûlante étroitesse de la gaine que j’avais enfilée me mena à une rapide jouissance, exaspérée encore par les coups de langue que me dardait Marthe le long des navettes de mon vit. Je jouis éperdument et lâchai mon foutre dans les profondeurs du conin, sous le ressac tumultueux de deux corps ravissants convulsionnés par le spasme…

Dans les bras de son amie qu’elle gourmandait de sa traîtrise, Francine cacha sa douce confusion.

— À mon tour, dit alors Mathou sans que j’eusse repris haleine.

J’étais tombé dans un fauteuil. Elle vint s’asseoir à reculons sur mes genoux, prit mon vit, le frotta contre son conin, jusqu’à ce qu’il eût retrouvé sa raideur, puis lorsqu’il fut en forme, soulevée sur la pointe de ses souliers elle s’empala tout doucement.

— Accroupis-toi entre mes cuisses, Cinette.

La jolie fille ploya son buste gracile, et son charmant visage se coucha sur la mousse châtaine de Vénus. Ma femme paresseusement s’adossa à ma poitrine, sa tête brune alanguie sur mon épaule. Elle croisa ses jambes sur le dos de Francine, et de deux doigts en fourche faisant saillir son clitoris, elle lui dit :

— Tiens, mon chou, suce-le moi, pendant qu’il me baise.

Et tandis que, mes mains sous les fesses de Marthe, je donnai mes coups de cul, Cinette, d’un joli branle de sa tête, machinait le bouton de ma femme, tout en lui pressurant entre le pouce et l’index la fraise de ses seins.

— Ah ! quel délice ! ronronnait Mathou… Ah ! que je jouis !… ah !… Cinette… un vit et une langue !… Oh ! va… darde bien, chérie… ne me lâche pas… je vais y être !…

Et juste à ce moment, une violente contraction de sa vulve, dans la détente du spasme, en chassa ma queue qui se dressa prête à écumer entre ses cuisses.

L’exaspération douloureuse d’une jouissance manquée me convulsa :

— Cinette !… Cinette !… prends-la !… prends-la !…

Ô délice ineffable ! La bouche onctueuse de Francine se referma soudain sur mon vit et dans la passivité la plus complaisante reçut mon entière éjaculation.

V

RENÉE

Sous la clarté amortie de l’abat-jour de soie verte, dans mon bureau, mi-assise en face de moi sur un petit bahut Louis XVI, Renée me provoque de l’angle fermé de ses jambes sous l’indécent troussé de sa robe. Et je m’excite silencieusement de l’ombre de la jupe sur la chair blanche des cuisses par delà le bas de soie saumon.

Sa jolie tête blonde noyée dans la fumée grise de sa cigarette, elle attend, de son regard lascif, l’ordre impérieux du désir qu’elle allume.

— Approche ! lui dis-je. Va, je le lis dans tes yeux…

Avec la félinité d’une chatte, debout devant mon fauteuil, elle me cambre sa croupe charmante de ses dix-huit ans. Sous son étroite robe de velours, je manipule un instant son cul et son con à travers leur culotte de milanaise.

— Quoi ? fermée aujourd’hui ?…

Alors, sans un mot que l’éclat éloquent de ses beaux yeux bleu de Prusse, elle s’agenouille dans mes jambes, me déboutonne, tire mon vit, et le pinçant à la racine entre deux doigts, en rabat le gland vers sa bouche mignonne. Je l’y vois s’enfoncer peu à peu d’un joli mouvement de sa tête inclinée. Ses coudes sur mes genoux, ses ongles rosés dans le sillon des aines, lentement, suavement, elle pompe…

Je la regarde faire en jouant avec les boucles de ses épais cheveux cendrés… Son visage gracieusement mouvant le long de la raideur de ma verge, enveloppe mon ventre du souffle de son haleine… Elle pompe…

Elle pompe avec toute la mesure cadencée d’une parfaite fellatrice. Jamais je ne fus si agréablement passif sous les glissements de l’onctueuse gaine. Jamais non plus, je crois, Renée n’apporta, à ce qui est sa délectation, un art plus consommé.

N’était-ce pas, pour elle comme pour moi, l’effet de penser que, peut-être dans le salon voisin, sa mère en faisait autant à ma femme ?

… L’exquis frisson me parcourt de ses ondes.

— Je vais jouir, chérie !…

Aussitôt ses lèvres resserrent l’étroitesse de leur anneau de corail, sa langue presse mon filet et je sens mon foutre jaillir à gros bouillons sous une poussée de mon vit jusqu’au fond de la gorge.

— Bois !… chère âme… bois tout !…

Aucun réflexe de refoulement ne suspendit le délire de ma pollution, car il n’y a pas de bouche plus ravissante que celle de Renée.

— Oui… bois… mignonne !…

Attaché à son stupre, le frais visage blond sur le ploiement de son cou de cygne poursuivait, en une dégustation passionnée, le rythme de sa fellation.

— Assez, ma chérie !…

Il y eut, dans le silence, un sourd clapotis, et la radieuse figure remonta d’entre mes cuisses.

En jeune fille ordonnée, Renée de son mouchoir de soie délustra mon priape, le renferma soigneusement dans la braguette, puis se releva.

Et ses lèvres d’ange tendirent aux miennes la senteur d’amande amère de ma jouissance.

***

Aujourd’hui, en l’absence de ma femme, elle me fait la surprise de sa visite. Elle est en petite robe trotteuse, toute droite écourtée aux genoux qu’accentue encore son air de gamine vicieuse.

Elle me trouve à poil sous un kimono où, tout de suite, sa jolie figure se niche dans le coin qu’elle affectionne. C’est entre mes fesses, dans la raie du cul.

— Laisse, me dit-elle, j’aime tant !…

À croupetons sous ma robe de soie, elle m’effeuille l’anus du bout de sa langue libertine. Elle titille, fouille et pénètre les secrets replis, en même temps que, par devant, une de ses mains caresse l’érection subite de ma verge.

Puis, après ce badinage :

— Alors, Mathou, n’est pas là ? Moi qui étais en veine de cochonneries !…

— Qu’à cela ne tienne, lui dis-je en lui empoignant la motte. Eh quoi ! tu es à poil sous cette jupette ?…

— Mon cher, repart-elle dans un éclat de rire, j’ai oublié ma culotte chez Ralph d’où je viens.

— Et tu l’as encore en l’air ? Elle qui, pourtant, vous suce comme pas une ! Ne te l’a-t-elle pas fait six fois d’affilée, vendredi, que tu en marchais les jambes écartées au retour ?

— J’ai tant mangé de bisque d’écrevisses à midi, mon petit, que j’en ai le feu dans les veines. Baise-moi, chéri, il n’y a qu’un vit pour me calmer aujourd’hui. Puisque Mathou n’est pas des nôtres, tu me donneras sa part. Ce ne sera pas de trop.

Elle se suspend à mon cou, et tout en frottant le bas de son ventre contre le relief de ma virilité, elle me murmure sur la bouche, à travers son haleine alcoolisée.

— Dis, que tu vas le mettre à ta Nénette…, par devant et par derrière…, que tu lui en mettras long, bien long !… dis que tu vas enfiler ta petite perle par les deux trous ?…

Elle ôta le feutre tango qui la casquait jusqu’aux oreilles, et secoua d’un coup de peigne sa belle crinière d’or clair taillée à la garçonne. D’un geste prompt elle dépouilla, comme une peau, robe et chemise, et toute nue, se jeta sur le sopha.

Avec Renée, il ne faut pas perdre de temps aux bagatelles de la porte.

Je l’ai mise en boule, ses genoux à ses épaules, le fessier ramené à l’avant, son petit trou juste à la portée de ma queue. Et en deux ou trois propulsions, dans cette posture ramassée particulièrement délectable par la résistance qu’elle offre à l’intromission, je l’ai sodomisée pendant que du médius de sa main droite, elle coïtait son conin blond doré.

Pour me remettre en état, elle a usé d’une nouvelle manière qu’elle tient de Ralph. Après avoir réveillé l’excitation par quelques pointes de langue sur le filet, elle m’a promené sur les deux faces du vit et tout autour du collet, le frisson d’une mèche de ses cheveux qui devint, à la longue le chatouillement infernal de cent pattes de mouche. Quand elle vit perler au méat la sécrétion prostatique, elle me caressa la lisse muqueuse du gland avec la frange de ses cils qui sont les plus longs et les plus soyeux dont jamais beaux yeux aient été parés. Jouant de la paupière avec un art consommé de raffinements voluptueux, elle fit courir sur ma chair le frémissement d’un si subtil attouchement qu’il irritait la jouissance, la tenait en suspens sans la faire éclore. C’était une sensation indicible.

Elle releva son adorable frimousse.

— Hein ? si ça vous asticote ?… Ralph me le fit tout à l’heure sur le bouton. Et pour finir, elle prit la plume de sa toque. J’en ai vu trente-six chandelles… Viens, mon Jacky, à présent mets-le moi dans la cosse…

Alors, je me suis allongé de dos et, un bras à sa hanche, je l’ai couchée à demi sur moi pour me donner dans la glace d’en face, l’aguiche de ses bas de soie mauve à jarretières noires et petits Richelieu vernis. Et je le lui ai planté à la paresseuse, par-dessous sa cuisse gauche en chien de fusil sur mon ventre, mon bras droit cerclant son cou de cygne, nos bouches jointes, son sein contre ma poitrine, et une de ses mains faisant la fricarelle.

Enfin, comme elle était en goût, à son accoutumée, de quelque grosse saleté, je lui dis, pour terminer la séance, de me gamahucher le mignon, ce qui est sa délectation.

Je me suis renversé tout au fond d’un fauteuil, devant une glace, les jambes verticalement arcboutées à son cadre. Renée s’est agenouillée dans l’angle obtus de mes cuisses qui présentaient à son minois d’ange aux yeux de lapis, tout le revers de mes fesses épanouies à souhait pour le stupre de Sodome.

Avec les doigts, la langue, les lèvres, le nez, elle m’a, tour à tour, postillonné, humé, sucé, vrillé et pénétré l’anus, me chatouillant de son haleine et de sa chevelure et me distillant la plus suave feuille de rose qui se puisse imaginer.

Quand elle m’eut travaillé longuement, avec des alternances brusquées et courtes de fellation du gland, et des répits suspensifs qui avaient toute la saveur d’une mesure de silence dans une cantilène, je me branlai au-dessus de sa jolie tête ondulée dont le miroir me réfléchissait le gracieux manège le long de la raie de mon cul. Lorsqu’à l’agitation de mes flancs et à la contraction de mes fesses elle me devina sous l’étreinte de l’exquise angoisse, Renée, sans cesser de laper, me bredouilla :

— Va, chéri, pisse-moi tout sur la figure…

Et piquant brusquement son doigt dans le derrière où elle l’anima de cette rotation rapide d’un jongleur faisant tourner une boule, elle déchaîna en trombe ma jouissance. Sur son visage renversé en arrière, langue dehors, la troisième ondée de mon foutre clapota en larges gouttes de lait depuis la frange de ses cheveux jusqu’au bas de son menton. Puis sa bouche gloutonne acheva de pomper la moelle de mon être.

***

Pendant que, seule au salon avec Marthe, elle se met à ses pieds et lui bouffe le chat, je suis avec Marie, sa mère, qui est venue me rejoindre dans mon bureau où elle se doutait bien que je n’étais que pour l’y attirer.

Je lui avais, dans le courant de l’après-midi, mis plusieurs fois la main au derrière, et un moment que, me tournant le dos, elle se penchait sur une partition que déchiffrait sa fille, je lui avais, galamment, passé le relief de mon vit entre les doigts.

Après le goûter, elle était entrée délibérément dans mon cabinet, avec une arrière-pensée que je soupçonnais fort. Elle avait pris possession d’un siège de façon si cavalière que le croisement audacieux de ses jambes me montrait, par-delà un bas de soie acajou, tout un haut de cuisse magnifique sous le retroussé d’une robe de mousseline noire à blancs ramages.

Accoudée à sa cuisse en croix, le menton sur la main, elle se carrait devant moi, la lèvre rieuse, son œil bleu allumé sous la vapeur blonde de sa chevelure. Moi, je promenais le toucher de mon regard le long de la magnificence de son mollet et sur la blancheur de ce coin de chair dont m’aguichait sa beauté d’un août ardent.

— Eh bien ! fit-elle après cette minute d’observation réciproque, vous ne dites rien ?

— Je vous regarde, amie, et s’il vous plaisait d’en savoir l’effet…

Sa prunelle pétilla.

— Dites, je ne déteste pas les insolences !…

— Eh bien ! cela me fait bander !…

— Il me semble que c’est quelque chose comme cela que vous donniez à comprendre à mes doigts, au piano, il y a un instant…

— Et qu’en avez vous pensé ?

— Que c’était à examiner de plus près, comme toute affaire honnête.

Elle se leva, vint à moi, et se jetant sur ma bouche l’écrasa d’un baiser passionné.

— Quoi ? tu n’avais donc pas compris encore ?

Penchée sur moi, son opulente gorge m’ouvrant le profond vallonnement des seins dans l’échancrure du corsage, je lui tripotais, par-dessus la mince pelure de mousseline de soie, les rondeurs jumelées de sa belle croupe de cavale.

— Mais que vous étiez imprudent ! Là, devant mes filles… Je suis sûre que Renée a vu votre geste… N’y avait-il pas de votre part, quelque dessein de corrompre, mauvais sujet ?… Je crois que vous pelotez, polisson… et que votre main a des insinuations inconvenantes…

J’avais soulevé sa jupe et j’y caressais la fraîcheur satinée de son épiderme entre les rubans de ses jarretelles.

Marie, toute frémissante de mon attouchement, se rejeta sur mes lèvres qu’elle laboura de sa langue. Et tout en muguetant, elle me soufflait :

— Va, je suis aussi vicieuse que toi… Je raffole des polissonneries… et puis j’aime les raffinements… et les audaces… comme celles de tout à l’heure… et les risques… Tiens, seulement de penser que ta femme est là, à côté… Brigand, tu me pinces…

À pleine main, je prenais l’épais bourrelet de ses fesses et j’y plantais mes ongles. Son regard tomba sur une suite libre de Bayros que j’avais posée à dessein sur la table.

— Polisson ! vous vous excitiez là-dessus ?…

Et la main de madame D… se porta à ma braguette où elle se ferma nerveusement sur mon vit.

Je lui cédai mon fauteuil. Penché sur son épaule, pendant qu’elle tourne les gravures, je loge une main entre ses cuisses par le côté de sa culotte de soie. Sans distraire ses yeux de leur tâche, Marie ronronne :

— Eh bien ! que fais-tu ?…

Une fois dans le nid de ses poils, j’incurve mon médius entre ses larges lèvres qui déjà sont trempées, et je me mets à lui branler son bouton.

Qu’elle l’a gros !… Elle murmure :

— Cochon ! Voilà que tu me branles !… Si Marthe le savait !… Vois-tu qu’elle arrive !…

Cette idée que je lui fais ça à quelques pas de ma femme et, sans doute, aussi la présence de ses filles, sont le grain de gingembre de son plaisir.

— Va, lui dis-je, excite-toi plutôt sur l’image de Renée qui lui fourbit le con comme je te fais.

— Non !… tu crois ?… s’exclame-t-elle. Elles marchent ensemble ?…

— Quoi ? tu l’ignorais ?…

Et je la branlais…

— Hein ! lui disais-je tout en l’asticotant, hein ! que ça te fait de l’effet d’imaginer, en ce moment, la langue de Renée dans le conin de Marthe…

— Et Lily, alors ?…

— Tu n’entends pas qu’elle leur joue la “Sonate au Clair de Lune” ?… Elle s’est pâmée sur le coup… silencieusement.

Alors, prenant sa place, je l’ai attirée à cheval sur moi.

— Viens, que je te baise.

— Impossible, a-t-elle dit : j’ai une culotte fermée.

Debout, tout contre moi, l’oreille aux aguets, elle me déboutonne, sort ma queue, puis s’accroupit sur les talons. Je lui ouvre mes cuisses. Elle y encastre son buste, s’accoude des deux bras, pince mon membre de sa main droite, ploie la tête et, sans un mot, sa bouche l’enfourne.

Dans la douceur printanière de la tombée du jour, sa tête ondulée de frais pompe avec une exacte mesure. Et je songe, en la regardant faire, qu’en cette même place, sa fille décortiqua mon vit d’un mouvement tout pareil de grâce et de rythme.

Mais son talent est plus varié que celui de Renée. Car voici que, suspendant la succion buccale, elle couche mon membre entre ses doigts comme elle eût fait d’une flûte, et se met à le parcourir d’un effleurement léger de ses lèvres le long de la veine, puis sur la région dorsale, enfin, d’une langue très sèche, me picote le filet et l’attache du prépuce jusqu’à ce qu’elle sente le hochement précurseur de l’ascension du foutre.

— Oh ! chérie, que tu distilles bien !…

Déjà je me raidis, cramponné à ses épaules, écrasant ses lombes dans l’étau de mes genoux.

Alors elle me coiffe le gland de la ventouse de sa bouche, puis, la refermant en cul de poule, elle me la redescend lentement comme un étroit capuchon jusqu’à la racine de mon vit. Je touche du bout le fond de sa gorge. Elle remonte avec la même lenteur l’anneau resserré de ses lèvres, entraîne cette fois le prépuce tout en haut, et d’une pression plus brusque pour me donner la sensation du décalotter, elle rabat la gaine labiale au ras de mes poils.

Il ne m’en faut pas plus. Un choc brutal m’étourdit sur le coup. Mon ventre se tend en avant, et je crie ma jouissance en syllabes inarticulées :

— Ah ! que tu… ah !… ah !… va… va… ah !… ah !… ah !…

Et comme jaillissait ma lave, la tête de Marie précipita son branle sur l’extrémité de la verge, avec une fougue déchaînée que rien ne put retenir.

— Assez !… assez !…

Mais sous la subite griserie du philtre, qu’elle venait d’absorber, elle allait, allait toujours, en une course de plus en plus folle de sa bouche sur le raidissement renaissant de mon épieu. Ensemble, d’une main elle me triturait les bourses et de l’autre elle me perforait l’anus où un doigt tout entier implanta soudain son ongle lancéolé.

Et la bouche chevauchante courait, courait sa poste vertigineuse.

— Assez, Marie !… assez !… soufflai-je en interposant mes mains.

— Laisse… laisse-moi… j’aime…

— Alors, viens que je te le mette !…

— Non !… c’est ton sperme que je veux boire encore !…

Et de nouveau, la bouche, ivre de stupre, engoula mon vit. Elle l’enveloppa des torsions et des frétillements de sa langue, l’écrasa, le mordilla et enfin étranglant le gland dans une succion forcenée de ventouse, elle en tira toute la substance avec le jaillissement foudroyant de la jouissance.

Je ressentis un ébranlement comme jamais. Sous la commotion, je glissai sur le devant de mon fauteuil, et agrippé à la chevelure de Marie, sa nuque dans l’étau de mon jarret, j’achevai en un coït spasmodique de lui déverser mon foutre au fond de la gorge.

Elle se releva titubante de son ivresse de sperme. Je la jetai en travers du sopha, les yeux presque blancs, les cuisses ramassées, le ventre secoué de bondissements convulsifs, les seins trépidants. Elle me prit par le cou, m’attira sur sa bouche et murmura dans un gémissement :

— Oh ! je jouis… je jouis…

Poussant une main dans la manchette de sa culotte close, je débridai de deux doigts jumelés l’épanouissement de son extase.

— Te l’ai-je bien fait ? soupira-t-elle lorsqu’elle fut calmée.

Pour moi qui n’avais pas un instant séparé, dans mon plaisir, l’image de Renée de celle de sa mère, je lui dis, dans je ne sais quel soupçon de caresses incestueuses entre elles :

— Oh ! chérie… mieux encore que ta fille dont tu as la grâce, mais qui n’a pas ton emportement.

Madame D… fut sidérée.

— Tu blagues ?… Renée te l’a fait ?…

— Et sous les yeux de Marthe !…

— Oh ! la garce ! s’exclama-t-elle, moi qui n’ai pas de secret pour elle !…

Puis, dans un baiser où je devinai le plus étrange émoi :

— Vaurien, va !… Il faudra que je le voie de mes propres yeux !… Y est-elle habile ?… débauché !…

— N’en sais-tu pas quelque chose ?

— Allons, ne soit pas indiscret !

Mais je lus dans le pétillement de ses yeux l’obscur désir que trahit l’élan de sa bouche vers la mienne. Et je lui susurrai entre les lèvres :

— Oui, ensemble, dis ? Nous trois, un jour…

***

Elle vous a de ces inventions, cette Renée !

Lors du dernier voyage de sa belle-sœur, elle a fait coucher son neveu avec elle, faute d’autre lit, mais un peu aussi pour la corruption de le tripoter pendant la nuit.

C’est un gamin d’une quinzaine d’années, et certainement encore très innocent, car sa figure ne trompe pas. Avec ça, assez joli garçon pour aiguiser la perversité d’une femme, toujours friande du fruit vert.

Comme il y a, entre elle et moi, entente parfaite des plaisirs, elle m’a dit le lendemain, qu’elle s’était amusée à branler le gosse pendant son sommeil. Elle savait par sa mère qu’il dort toujours si profondément que rien ne le réveille, et elle a mis cette circonstance à profit pour jouir un instant de l’aimable passivité de son corps.

Pour la première nuit, elle s’en est tenue aux privautés de la main. Sur le coup d’une heure du matin, elle s’éveilla brusquement comme à un impérieux rappel de ce qu’elle s’était promis en se couchant. Sa motte collait au cul de son neveu allongé sur le côté.

Elle lui a glissé la main sous la chemise, lui a caressé le ventre et les cuisses avec une insistance qui en eût réveillé un autre, et certaine qu’il n’y avait pas de risque, elle lui a saisi son petit vit qui bandait.

Elle s’est excitée un moment à tortiller entre ses doigts sa souple raideur, puis à faire monter et descendre le prépuce, à décalotter le gland dont elle chatouillait la peau si lisse, enfin insensiblement, elle s’est mise à le branler. Et elle l’a branlé jusqu’à ce qu’il jouît, car le gosse, tout en continuant de dormir, poussa une longue exclamation, tandis qu’une perle visqueuse roulait sous les doigts de Renée.

— Et après ? dis-je, fort allumé par l’image de cet inceste commis par la main d’une femme.

— Eh bien ! m’a-t-elle répondu, faute de mieux, je me suis branlée à mon tour… Mais à présent, baise-moi !…

La nuit suivante, je suis venu retrouver Renée. Elle ne dormait pas ; elle avait cette fois mis la veilleuse de chevet, et, sous la lumière mauve, couverture rejetée au pied du lit, elle-même à croupetons, elle caressait, des yeux et des mains le corps du jeune éphèbe dont elle avait remonté la chemise jusqu’aux seins. Il était sur le dos, la queue en l’air.

Elle la lui prit entre deux doigts et décalotta tout doucettement le gland, à trois ou quatre reprises, car c’est un geste qui l’amuse beaucoup. Puis, ayant décortiqué très bas le prépuce, elle se courba et s’enfila dans la bouche tout le petit chibre.

Elle le pompa un instant sous mes yeux, et se redressant tout à coup, elle chuchota :

— Si je me faisais baiser ?… Tu permets ?…

Le gosse dormait à poings fermés ; elle le pinça à la fesse pour s’en assurer ; il ne remua pas plus qu’une souche.

Alors Renée l’enjamba par devant d’une jolie volte féline, se disposa à genoux au-dessus du pubis ombré de noir et assise sur les talons, de sa main droite elle rabattit le vit entre ses cuisses. Puis se soulevant légèrement le buste en avant, elle pointa sa belle motte cendrée sur le gland, s’en ouvrit les lèvres du conin et se laissa aller d’une pesée lente de ses hanches.

Tout à côté, je regardais… et je vis la petite bitte disparaître peu à peu dans la fente rouge de la chère toison. Appuyée sur ses mains, à petit branle des reins, Renée coïta en silence un bon moment, tandis que je me torturais agréablement de mon rôle de voyeur. Enfin le spasme l’effondra comme un coup de foudre, en haletant entre ses dents :

— Il jouit !… il mouille !… je le sens !…

Le gamin, en même temps, jetait un vagissement et s’agitait… Je pris Renée dans mes bras, je la renversai au bord du lit, ses jarrets à mon épaule, et passionnément, je la gamahuchai.

VI

CLOTILDE

Je revenais, ce matin, avec Clotilde, de la messe où, à son côté, je n’avais pas quitté des yeux sa main fine moulée dans un gant d’antilope à revers et baguettes bleu pastel.

Et pendant que cette jolie main de dix-neuf ans tournait dévotieusement les pages du missel, je m’alanguissais au rehaut de ces doigts fuselés, et supputais la nouveauté que serait le délice d’être branlé en cette peau rêche et souple.

À peine à sa maison, je la poussai dans une encoignure de porte. J’aime l’impromptu charmant des familiarités où j’instruis sa vertu qui n’est pas sans vice et sa curiosité qui va jusqu’à « tout, mais pas ça ». Sans préambule, je lui dis :

— Fais-moi la queue !…

L’expression était neuve pour elle, mais le sens lui parut d’autant plus clair que mon vit, dont elle connaissait les synonymes aussi bien que la figure, hochait la tête hors de ma culotte.

— Vilain ! fit-elle avec le sourire d’une agréable surprise. Tu n’y penses pas !… Ici… à tous les passages !…

Mais en même temps, des yeux et de la main elle se mettait à caresser mon membre.

— Va ! dis-je, c’est si vite fait !…

Je sais, d’ailleurs, que ce qu’elle goûte surtout dans mes polissonneries c’est la circonstance furtive, dérobée, qui lui en exalte l’impudicité et le sentiment qu’elle fait une saleté, comme elles disaient à sa pension.

— Vilain ! répète-t-elle, tout en promenant ses doigts.

Moi, je lui passe le bras sous ses jupes pour fourrager dans son pantalon de linon.

— Relève que je voie un peu tes volants…

— Que tu es imprudent… Maman est à côté…

Mais, gentiment, elle se trousse et je lui mets une main dans la fente.

— Va, chérie, branle-moi, à présent.

— Que tu es polisson !… Permets-moi au moins que je me dégante !…

— Non, certes, car c’est ton gant immaculé qui m’aguiche. J’en ai bandé durant toute la messe !…

Et je lui fermai les doigts sur ma verge érigée.

— Va, mon amour !…

Tournée de biais contre moi, Clotilde fit aller son poignet. C’était le demi-jour d’un palier où sa mère pouvait surgir à tout instant. Par-dessous l’aile de son chapeau de paille qui m’éraflait la joue, je suivais le mouvement de sa jolie main polissant mon vit.

Je ne sais quelle sensation nouvelle me donnait le glissement résistant de cette gaine d’antilope, mais mon imagination toute fixée sur ce gant plein d’innocence y goûtait le piment d’une gravelure raffinée.

— Est-ce meilleur ainsi ? questionna Clotilde, la tête penchée sur l’office de ses doigts.

La senteur de son aisselle me disait son émoi, tandis que, réciproquement, je lui grattais le bouton entre les bords de sa culotte, et je liais l’impression de son plaisir au bruissement de sa manchette d’Irlande contre ma chemise.

Elle faisait à merveille… Elle avait laissé retomber sa robe par derrière, et se disposant de face, le bras gauche à mon cou, les jambes un peu ouvertes à ma main, elle me branlait à l’intérieur des ses jupes que je tenais relevées.

— Ah ! chérie, ce gant !… Si c’est cochon, ce gant qui branle !…

— Tais-toi, que tu me fais honte !…

— Et tout à l’heure il tenait le bréviaire !…

— Non… tais-toi… ah !… je sens… que…

Elle eut un long soupir. Je la vis se raidir et sa tête se coucha sur mon épaule. Son conin mouillait sous mon doigt.

— Va !… va !… murmurai-je sur sa bouche oppressée… Va !… branle !… branle !… ne me lâche pas… j’y suis !…

Sa paume resserra l’étreinte nerveuse et secoua fébrilement l’afflux de ma jouissance.

Je me cambrai, j’entrai mon ventre sous sa jupe, et mon vit laiteux ruissela le long de son pantalon de lingerie. La dernière goutte, qu’en bonne masturbeuse, Clotilde essora dans l’anneau du pouce et de l’index, avait pollué de sa glaire la pudique impudeur du gant d’antilope.

— Que va dire maman ? s’exclama-t-elle avec inquiétude…

Alors, sans répugnance, sa bouche assécha la trace de mon délit.

***

Dimanche, à peine a-t-elle refermé la porte derrière nous, qu’elle se jette à mon cou comme jamais elle ne l’a fait encore, et m’embrassant avec l’élan passionné d’une jeune fille décidée à se donner, elle me dit :

— Tu m’aimeras toujours autant, mon petit Jacques ?…

Ce fut d’une telle soudaineté et je m’y attendais si peu que je ne croyais pas à ma bonne fortune.

Elle avait passé la nuit au bal travesti des R…, où elle était en Doctoresse Directoire d’une piquante originalité bien qu’un peu grave. Mais sous sa perruque poudrée et dans cette toge de satin noir, jamais sa beauté brune n’avait eu plus d’éclat et même de mordant. Ayant flirté et dansé jusqu’à l’aube, elle en avait encore l’âme chavirée et les sens en tumulte.

J’étais venu lui rendre visite vers midi, et bien qu’elle fût couchée, sa mère m’avait ouvert la porte de sa chambre où elle nous laissa seuls un instant avec l’aveugle confiance d’une intimité de longue date.

Je me penchai sous les rideaux de mousseline rose et j’embrassai Clotilde avec cet émoi qui rayonne de la chaleur du lit. Sa bouche se tendit vers mes lèvres et le filet d’échalote que dégageait de la chemise la moiteur de son aisselle me donna un éblouissement.

Sur la chaise de chevet gisait, à l’abandon d’un déshabiller précipité, la dépouille de fine batiste qui avait été l’écrin de sa chair pendant cette nuit de bal. La nudité de mon amie ne m’eût pas troublé davantage que le secret étalé de ce qui me semblait le plus intime de sa personne.

Le pantalon qui béait de ses deux hauts volants en une lascivité de cuisses ouvertes, attira invinciblement ma main comme pour la plus délicieuse privauté. Le sourire de Clotilde suivait mon émotion à chiffonner nerveusement la fente insidieuse où mon imagination attachait toute sa ferveur. J’eusse voulu humer la trace que le petit conin y avait dû laisser de sa mouille dans l’excitation des propos et des valses.

— Dis, questionnai-je à voix basse, tout en faufilant un bras sous la couverture, dis qu’on te l’a branlé un peu, ton joli petit con, cette nuit, entre les bords de ta culotte ?

Pour toute réponse, elle ouvrait ses jambes à ma main égarée dans sa toison, quand sa mère rentra. Je pris congé.

— Te reverrai-je cet après-midi ? me chuchota Clotilde d’un ton mystérieux.

J’en fus en haleine jusqu’à l’heure où elle m’attendait. Et tout de suite nous étions montés dans la pièce qui lui était réservée.

— N’est-ce pas que tu m’aimeras toujours bien ?…

Et ses lèvres passionnément s’appliquaient à mes lèvres. Je la tenais dans mes bras croisés à sa taille. Je coulai une main au bas de ses jupes et l’y glissai par-dessous, dans le tiède fouillis de sa lingerie. Elle se laissait faire tout en muguetant ma bouche du bout de sa langue.

— Que fais-tu ? murmura-t-elle, comme si c’eût été la première fois que je l’eusse troussée.

Je m’étais insinué dans la brèche de ce pantalon dont j’avais bandé le matin, et caressais le velouté des cuisses qui se renfermèrent en un instinctif réflexe de pudeur. Mais je gagnai la douce fourrure de sa motte où je me jouai un moment dans les bouclettes ; puis, mon doigt s’arrondit au bas des poils, sur l’humide muqueuse.

Un soupir frémit sur ma bouche, et la voix répéta dans un souffle :

— Que fais-tu ?…

Et le cher visage s’alanguit sur mon épaule.

Doucettement, mon médius se frayait passage entre les nymphes, et dégageant le clitoris de sa cachette, il se mit à le titiller avec une légèreté de plume. L’haleine oppressée de mon amie me rendait son bonheur. Sa langue pointa dans ma bouche, ses dents prirent ma lèvre. Son corps, à travers sa robe, ne fut bientôt qu’un frémissement.

— Oh ! Jacques !… Jacques !…

Nous étions debout. Clotilde tournait le dos au sopha de velours bleu qui occupait le renfoncement d’une alcôve. Je l’y poussai insensiblement, sans interrompre ma caresse, et tout d’un coup, heurtant à reculons le devant du meuble, elle y chut en travers, jupes aux genoux.

Elle jeta un petit cri de défense.

— Non ! non ! Jacques… sois sage !…

Je n’eus que le temps d’un regard dans l’excitant fouillis de ses neigeux dessous et, de son pantalon béant enrubanné de satin framboise. Tombée à la renverse, ses jambes gainées de bas noirs m’en déployaient l’émouvante ombelle.

Je coinçai un genou entre les siens, et forçant la résistance de ses cuisses, je me logeai dans leur écartement. Je tirai mon vit.

— Non ! non !… supplia faiblement Clotilde. Non, Jacques, il ne faut pas… non… tu le sais, pas ça !… je ne veux pas…

À l’instant suprême, elle se ressaisissait. Mais je n’entendais pas perdre une si belle occasion de la baiser.

— Va, lui dis-je en l’enlaçant, il n’y a pas plus de mal à ça qu’à nos autres amusettes !…

Les mains sur sa robe, elle immobilisait mon avance.

— Non, Jacques !… Pas ça !… puisqu’on peut s’amuser autrement… Laisse… je suis vierge !…

— Chérie… c’est si bon qu’on vous le mette !… Va, rien que cette fois !…

Et je la pris par les jarrets. Elle se débattit dans les remous de ses blancs volants.

— Non, Jacques, tu ne vas pas me… Je ne veux pas… c’est mal !… allons !… non… tout, mais pas ça !…

— Pourquoi ?… dis-je, tout haletant. Qui le saura ?…

En même temps, je lui soulevai la cuisse droite contre ma poitrine, et pliai ma jambe au bord du sopha qui était de bonne hauteur pour me permettre de l’enfiler ainsi à la cavalière.

— Jacques, mon petit, sois gentil… Pas ça !… non, pas ça !… On peut entrer… tu es fou !…

Je passai un bras sur sa croupe pour hausser un peu sa motte, et ployé sur le désordre de son retroussé où l’échancrure ovale de sa culotte de batiste encadrait un médaillon de belle loutre, je lui piquai ma queue au bas du vagin et je poussai.

À ce contact, Clotilde essaya d’une dérobade des fesses pour échapper à l’estocade.

— Non !… je ne veux pas… je… ne…

Mais je la tenais si ferme qu’en quelques coups de reins mon gland, rompant le fragile hymen, pénétra dans la suavité de l’anneau virginal.

Clotilde étouffa deux ou trois cris.

— Vilain !… c’est affreux… que me fais-tu ?… Ah !… Aïe… aïe… Oh ! Jacques… vilain… tu me le mets… Aïe… Aïe… non… je… ne… aïe… aïe… Tu me fais mal…

Elle eut un dernier sursaut de sa pudeur violentée, puis, sous la soudaine douceur du soc qui ouvrait sa chair, elle se donna de tout son être.

Ses bras me firent un collier, et la houle de ses flancs anima mon plaisir.

Une glace ancienne, inclinée au chevet de notre foutoir, me reflétait la jolie jambe chaussée de fil noir qui, pliée à présent sur ma nuque, agitait convulsivement sa mule de satin rose.

Je ne sais pas si, pour cette première fois, les soupirs dont Clotilde scandait la navette de mon vit dans son con de vierge, étaient ceux du délice ou de la meurtrissure de son calice floral. Mais, appliqué à ne pas lui donner de regret, je lui dus la plus ineffable jouissance à la discrétion que j’eus de m’en tenir à une fricarelle du gland. Et je la sentis se cramponner à moi sous l’effet d’un choc brutal quand je lâchai à l’entrée de sa vulve la chaude effusion de ma gratitude.

Elle se redressa sur ses reins, piqua de la motte en avant comme pour happer mon membre dans les profondeurs de sa chair, et retomba, les paupières closes…

— Quoi ?… déjà ?… fit-elle. Ah ! que c’est donc court !…

Et c’est ainsi que, dimanche, je dépucelai enfin Clotilde. Tout à l’heure, baisant ma femme en la même pose que me réfléchissait sa psyché, j’en revivais le souvenir lié à l’image de la polissonne mule de satin qui frétillait dans le miroir.

Quelle adorable fille que cette Clotilde !

Elle s’est échappée une heure de chez elle pour venir se faire baiser, justement pendant que Marthe, qui ignore que je marche avec elle, court les Grands Magasins à la recherche de quelque joli cul à peloter dans la foule.

Toute habillée, – une robe de velours gris souris – je viens de la baiser en gamin, sur une chaise, puis, pour la première fois, nous avons fait tête-bêche, elle dessous, moi dessus, et, pesant sur sa figure au moment de jouir, j’ai imposé à sa bouche tout le flux de ma semence.

— Oh ! cinq heures ! je me sauve… maman m’attend pour aller à l’Adoration.

Elle a passé son manteau, mis son toquet, rabattu sa voilette et déjà gantée s’apprête à partir, quand un pressant besoin l’agita sur ses jambes.

Et je la vois se diriger vers le petit endroit. Je la suis et entre de force à sa suite.

— Tu es fou ?

— Je veux te voir pisser !

— Jamais je ne pourrai devant toi !

Cependant, elle se soulève l’arrière de la jupe pour s’asseoir sur le siège de bois.

— Non, dis-je, monte et accroupis-toi… je verrai mieux !

Dans un froissement d’étoffe et de linge, manteau et robe ramassés sous ses coudes, elle assied ses fesses sur ses mollets de soie beige, et par-dessous les cuisses, elle écarte de ses mains gantées de chevreau noir les bords de son pantalon de nansouk à engrelure rose.

— Non ! ce que tu me fais faire !… Là… suis-je bien à ta convenance ?…

Agenouillé, la tête à hauteur de ses petits Lamballe qui lui moulent le cou-de-pied, je vois à l’avant du bel oméga que dessine l’accroupissement de son cul, dans l’écrin de la culotte fendue, la noire toison de sa motte.

— Fais bien saillir ta vulve… Parfait !… À présent, ouvre-moi ta coquille !…

— Que tu es… on n’a pas idée !… Vraiment, tu vas me regarder ?…

Du médius elle tire sur la commissure de son bijou qui allonge sa crête d’un rouge sombre.

— Que cela fait bander, lui dis-je, tout en caressant ses jambes et l’évasement savoureux de sa croupe bridée par le nansouk. Voyons maintenant comment il pisse, ton petit conin !

— Vrai ?… tu veux voir ?… Es-tu sale !…

Je perçus un effort, un réflexe contractile des lèvres et des nymphes, et soudain jaillit, en un gazouillement de source, le flot dru et tumultueux du liquide d’or clair qui se dispersa contre les parois de la porcelaine.

Quand la vulve eut rétracté son orifice pourpre, je plongeai ma figure entre les cuisses de Clotilde qui comprit et avança sa proue velue au-devant de ma bouche. Et d’une langue curieuse, j’asséchai les gouttes de l’amère absinthe perlant à ses poils.

VII

CHASSÉS-CROISÉS

Cette année-là, je fus, à Saint-Raphaël, l’hôte de madame L…, pendant les deux mois de vacances, dans l’intimité de tout un poulailler de filles et de femmes que je parvins à cocher à tour de rôle.

J’y étais venu rejoindre Clotilde qui était ma maîtresse depuis le Carnaval d’avant, et je me flattais d’y avoir raison des sentiments d’une longue camaraderie au nom desquels Louise, la nièce préférée de la dame de céans, se dérobait à mon désir. Quatre autres nièces, madame Marguerite L…, Juliette, nouvellement fiancée, Delphine, une fausse prude et Nini, ma vicieuse amie d’enfance, complétaient ce sérail. Une jeune maman de vingt ans, qui n’avait pas froid aux yeux, Elise G…, y vint une semaine, tenir sa partie, puis Lily D. Et si je compte au partage mon hôtesse, une veuve égrillarde de quarante-cinq ans, mais avec de beaux restes et le cul chaud comme braise, ma galanterie n’avait pas le temps de chômer.

La canicule d’août consumait, en d’impuissantes ardeurs, la viduité de nuits où je ne pouvais suffire à toutes, Clotilde, qui était alors mon béguin, se réservant presque quotidiennement le meilleur de mes forces. Les doigts marchaient dans le silence nocturne des chambrettes, d’amoureux chassés-croisés vidaient des lits pour en remplir d’autres de frémissements qui accompagnaient, par les portes tenues ouvertes, les soupirs de mes ébats avec mon amie. Un matin, à l’aube, je surpris même Louise en chemise sortant sans me voir, de la chambre de sa tante.

Je fus dès lors aux aguets d’une occasion qui, à la faveur d’une faiblesse saphique à laquelle j’avais ainsi lieu de la penser encline, me livrerait, entre les bras de l’une d’entre elles, la résistance obstinée de Louise. Mes familiarités n’allaient pas plus loin que la main au derrière en lui dérobant un baiser sur la bouche ou le cou. C’est tout au plus si j’allais lui voler l’indiscrétion odorante de sa coquille lorsqu’elle changeait de culotte, et si une fois qu’elle était courbée devant moi, je lui avais, par-dessous, insidieusement regardé le conin qu’elle avait fort poilu.

Or, cet après-midi là, je montais à la chambre de Clotilde, à l’heure de la sieste, avec l’intention de quelque fine cochonnerie dont elle commençait d’être gourmande, quand je ne sais quel soupçon me fit feutrer mes pas en arrivant à sa porte. Elle était entrebâillée et j’y avais à peine mis l’oreille que je perçus de petits trilles de rire suivis d’éloquents silences.

La porte donnait sur une armoire à glace qui reflétait tout le fond de la pièce. Je collais mon œil à l’huis. Et le miroir me montra le gracieux becquetage de deux tourterelles en une gentille étreinte mutuelle. Clotilde, assise dans un fauteuil, sa robe de tussor à fleurettes bleues remontée aux hanches, caressait d’une main lascive la jambe de Louise qui, déjà dépouillée de sa jupe, le cul nu sur le bras du siège, la chevauchait à demi.

Et, cependant que la main se délectait sur la soie crissante du bas mauve et sur le velouté de la rondeur des fesses, Louise, un bras au cou de son amie, sa chevelure blonde abaissée sur la chevelure brune, fondait sa bouche avec la sienne.

Elle lui murmura :

— Où étais-tu, cette nuit, que je ne t’ai pas trouvée dans ton lit ?

— Ne le répète pas, j’étais avec Élise.

— Si j’avais su !… Que je me rattrape !… Faisons-le, mon cœur ! Nous sommes seules !…

Clotilde ôta sa robe, et en corset et pantalon, sauta sur le lit où Louise, en chemise, s’assit à son côté. Jambes pendantes, mutuellement enlacées d’un bras à la taille, de leur autre main elles procédèrent au polisson échange de la fricarelle. En un joli croisement de leurs poignets, le médius réciproquement arrondi sous l’angle des cuisses, Clotilde pilonnait la belle motte châtain clair de Louise, et Louise la motte de jais de Clotilde.

Et j’entendais le doux gazouillis de leur émoi lesbien.

— Te fais-je bien ?

— Et moi ?

— Exquis ! j’aime ton doigt qui gratte un peu.

— Est-ce joli dans la glace !

— Et d’un polisson !

— Ah ! je vais y être !… Branle plus fort !

— J’y suis aussi !… Ah !… Entre le comme un vit !…

— Tiens !… tiens !… tout le doigt !… Mais branle !… branle !… ah !… je jouis !…

— Moi aussi !… ça y est !… ah !… ah !…

Leurs bouches se joignirent, leurs mains s’immobilisèrent entre les cuisses qui s’étaient étroitement refermées sous la contraction du spasme et je les vis se renverser en travers du lit, dans un enlacement mourant.

Il y eut le silence qui suit cet anéantissement de la volupté. Puis le corps de Louise se réveilla à la vie. Se déliant des bras de Clotilde, elle lui ramena les jambes sur la couverture d’indienne jaune, et voltant sur ses genoux, elle la chevaucha aux épaules.

— Quoi, tu veux !… dit Clotilde d’un ton de lassitude que je m’expliquai par les excès de notre nuit.

— Oh oui ! gougnottons-nous !… J’en meurs d’envie !… Voici huit jours qu’avec Marguerite je ne l’ai fait… Viens ! laisse-moi te bêtiser…

Mais l’autre se défendait.

— Je suis rompue, chérie !… demain !…

— Quoi ! pour si peu !

— Ce sont les bains, prétexta Clotilde.

— Ce qui veut dire, répliqua avec humeur Louise, que cette nuit, petite cochonne, pendant que je me branlais toute seule, tu t’en faisais mettre plein le conin par Jacky… Va, si tu crois que je ne sais pas !… Et moi qui, par délicatesse, refuse ses avances !… Eh bien ! puisque tu es si ingrate, j’aurai ma revanche avec lui !…

Je devinais des larmes dans sa voix, tant la déception de son rut était vive. D’un éclat de rire, Clotilde s’efforça de lui donner le change.

— Jacques, mon amant ? Mais il n’est occupé qu’après toi et ta sœur Marguerite… Allons, petite jalouse, viens ! que je te le fasse, mais je te demande grâce pour aujourd’hui… La mer, te dis-je, m’a brisée, ce matin… et puis peut-être un peu Élise, cette nuit…

— Vrai ?…

— Ma chère, pas moins de trois fois !…

— Alors, Jacques ?…

— Je ne te le dispute pas… Si le cœur t’en dit…

— Oh ! je ne cours pas après… mais s’il me violentait… ne serait-ce que pour savoir comment c’est… Vraiment, il ne te l’a jamais mis ?… Il me semblait !…

— Oui, l’autre jour, quand tu nous surpris !… C’est tout juste s’il m’avait effleurée. Une curiosité que j’avais moi aussi, comme toi, et que ton arrivée… Allons, ma Loulou, dispose-toi, que je te bêtise…

Ce disant, Clotilde s’était laissée glisser au bas du lit, où elle s’adossa, le cul par terre, les jambes repliées, la tête renversée au bord du matelas.

— Pose ta motte sur ma figure.

Louise se mit à plat ventre, et, un pied sur le parquet, l’autre jambe infléchie sur le lit, ployée en deux, elle abaisse sa croupe et en coiffe la tête de son amie. Celle-ci, bras levés, de ses mains écarta les lèvres de la vulve, et haussant son visage sous les cuisses, y plaqua sa bouche.

Je ne sais ce que le miroir ajoutait de piquant à ce tableau lascif qui se complétait encore de ce que j’en étais le spectateur insoupçonné d’elles.

Y a-t-il jeu plus charmant que celui de Lesbos ? Je me fusse bien gardé de troubler cette scène dont l’abandon impromptu s’enveloppait d’une grâce naturelle d’autant plus primesautière qu’elle se croyait sans témoin. Comme pour m’en prolonger la joie, les deux amies se firent un long bonheur de leur amusement.

Du travail de Clotilde je ne percevais que l’agitation de quelques mèches de sa chevelure dans l’ouverture en compas des jambes de Louise. Mais son accroupissement arc-bouté à ses escarpins de daim blanc, me présentait de la façon la plus bandative, ce savoureux évasement des cuisses et cette obscure entaille de l’entre-fesses où, sous les bouclettes de la plus noire fourrure, s’allongeait l’ouverture rose de son conin.

Le menton sur ses bras, les reins incurvés, la croupe saillante, large, épanouie sur ses cuisses dont les bas noirs avivaient la blancheur, Louise, sous les artifices de la langue qui la gamahuchait tout au long de la raie du cul, se répandait en soupirs et en interjections de bonheur.

— Que tu languettes bien, chérie !… ah ! que ta langue est bonne !… Frétille un peu dedans… Là… oh ! là… oui, pointe bien… ah !… ce que j’aime… là, à l’entrée…

— Cochonne, va ! disait Clotilde d’une bouche engluée, la gorge tendue sous le poids des fesses qui se faisaient plus lourdes. Cochonne, ce que tu mouilles !…

Je les laissai jouir tout leur saoul.

Soudain, le cul de Louise se trémoussa, en un accompagnement de trémolos langoureux, puis, effondré sur le visage de sa tribade, il y traîna, en heurts spasmodiques, le délire de la vulve.

— Ah ! je jouis !… ton doigt !… ton doigt !… Clotilde !… Enfonce ! va !… va !… encore !… pousse !…

Je ne pouvais intervenir plus à propos.

D’un bond, je fus contre la croupe, le vit en l’air. Mon intervention fut si rapide, ma main si juste, et mon membre si habile, que dans moins de temps qu’il n’en faut pour crier « ouf ! », j’avais enconné Louise.

Culotte bas, encadrant de mes jambes Clotilde, j’avais saisi son amie aux fesses, et poussant mon gland sur les bords de la cosse écumeuse dont la posture affalée distendait l’ouverture carminée, d’un coup de reins qui arracha un long hululement, je rompis l’hymen et plongeai ma queue tout entière.

— Mais c’est fou !… oh ! c’est fou !… clamait Louise qui, en se débattant, ne s’enferrait que plus profondément. Mais il me viole, Clotilde… il me viole !… Jacques !… Jacques !… mais tu es fou !… Oh ! canaille !… mais tu me le mets !… Mais oui, il me l’a mis !… il me l’a mis !…

— N’en faisais-tu pas le souhait à l’instant ? dis-je sans m’attarder à d’autres mots superflus.

Et à coups précipités par la violence de mon érection, je lui barattai la vulve.

Une traînée de soupirs heureux me convainquit que j’étais déjà pardonné. Redressée sur ses genoux, le cul haut, la tête dans ses mains, Louise se donnait d’une croupe de jument en chaleur. Je la fis bondir sous mes estocades et mourir sous mon éjaculation.

Clotilde qui se branlait d’une main et de l’autre me caressait le périnée, exhala sa jouissance sur le con que je venais d’enlever, je puis dire, à la pointe de l’épée.

***

Comment le faisons-nous aujourd’hui ?… me demanda Lily D…, tout en enlevant sa jupe tailleur et son pull-over. Sous la dentelle de sa chemise, ses seins magnifiques comme ceux d’une belle musulmane d’Alger dont elle possède, à ses dix-sept ans, toute la corpulence rebondie des cuisses, des fesses et de la gorge, arrondissaient leurs mamelons et pointaient avec arrogance leurs boutons rose à travers le délicat réseau.

À pétrir de mes mains jouisseuses leur chair tiède et veloutée, et l’élastique fermeté où s’enfonçaient mes doigts un peu cruels, la tentation me gagna de le lui faire dans le profond vallonnement qu’ils creusaient entre eux.

Lily suivait des yeux mon admiration rivée à la beauté rare de ces fruits jumeaux qui semblaient dorés par le soleil, et, avec un sourire dont je crus percer la réticence, elle répéta :

— Oui, comment vas-tu me le faire ?…

Et son beau regard noir s’égailla le long du sillon ambré que resserraient les deux globes sous une pression significative de mes mains.

— Oh ! là ?… tu crois ?… fit-elle, comme répondant à mon interrogation muette.

— Non ?… ça ne te dit rien ?…

Elle eut une petite moue qui creusa deux adorables fossettes au coin de ses lèvres et fixa subitement mon désir sur sa bouche ravissante, menue, délicieusement arquée et d’un relief sensuel.

J’y appliquai un humide baiser et lui dis :

— Eh bien ! mignonne, je vais te foutre en bouche… ce sera nouveau…

— Du nouveau ? je te la suce presque chaque fois !…

— Ma petite, sucer et foutre sont choses bien différentes !

— Mais ne me dis-tu pas : “en bouche ?” Alors, quelle différence ?…

— Tu en jugeras !… je vais user de ta bouche comme d’un conin…

— Vraiment ?… Voilà qui va m’amuser !… Tout de même, je me fiche à poil, hein ?…

Elle fit voler culotte et chemise et d’une gambade fut sur le lit.

Je m’excitai un moment à peloter le précoce embonpoint de ses formes, l’irritante provocation de ses rondeurs callipyges, et à brasser, malaxer et masser la ferme plasticité de son ventre et de ses nichons ; puis la couchant à plat, je me mis à battre l’opulence moelleuse de ses fesses et à couvrir de claques sonores les joues de son cul majestueux. Lorsque je le vis tout rouge et que je la sentis elle-même fort allumée, je retournai Lily sur le dos.

— À présent, dis-je, que je te baise en bouche. Ouvre-la, pas trop grande, juste ainsi qu’un petit con qui bâille et attend qu’on l’enfile…

Je me plaçais à cheval sur sa poitrine, ses seins servant de coussin à mon cul, et, appuyé en avant sur les bras, je posai le bout de ma queue entre ses lèvres arrondies comme un bulbe ovoïde. Et j’opérai une lente intromission, en un glissement savoureux où l’habileté de Lily à contracter l’anneau que je forçais, me fit goûter le délice d’un pucelage.

Puis, à coups de ventre, doucement je coïtai, en battant de mes bourses le menton de la jolie fille, dont le nez mignon baignait dans mes poils.

C’était exquis, assis ainsi sur le chaud velours de sa gorge, mes jambes enfermant ses flancs, d’aller et venir dans sa bouche comme dans un conin de petite fille dont son étroitesse me donnait l’illusion.

Lorsqu’elle devina la jouissance proche, elle imprima à ses lèvres la mobilité d’une motte, et resserrant légèrement les dents pour aviver encore de leur aiguillon mon plaisir, elle reçut, pour la première fois, sans sourciller, toute l’ondée de ma semence. Après que je me fus retiré :

— Vois, me dit-elle avec la fierté ingénue d’une épreuve difficile, vois, cette fois, j’ai tout avalé !… Tout de même, le drôle de goût !…

Je lui témoignai ma gratitude en l’enconnant à la manière qui avait sa préférence. C’était en gamin, à califourchon sur moi, assis à la turque sur le tapis.

Droite sur ses genoux fléchis, un de mes bras à sa taille, un des siens à mon cou, elle prit de la main droite mon vit et le tenant comme un fer de lance, se pénétra jusqu’à la garde en pesant peu à peu de tout le poids de sa croupe épanouie.

C’est une posture où je lui abandonne le rôle actif qu’elle s’attribue d’ailleurs presque toujours dans les jeux de Lesbos avec sa sœur.

Une fois bien chevillée, elle s’accouda à mes épaules, ma tête entre ses mains, nos bouches jointes et partit à l’amble. Elle chevaucha longtemps, car elle venait à peine de me vider. Mais son étonnante façon de traire la queue me fit une longue suavité de la lenteur que je mis à décharger.

Elle eut le loisir de deux spasmes successifs avant que je ne fusse en état de lui lancer mon foutre, sous l’endiablé galop dont son cul fourbissait ma verge.

Avant qu’elle ne partît, j’enseignai à Lily une autre figure de la copulation buccale. Un cocktail m’avait redonné du montant et il m’avait suffi qu’en manière de badinage, elle vint accroupir son énorme fessier sur mon visage, pour me remettre à bander comme un cerf.

J’étais adossé à des coussins, jambes pendantes hors du lit. Câlinement elle s’allongea de flanc contre moi, encastra une épaule dans le creux de ma hanche, et coucha sur ma toison le profil de son visage mat. Ma verge quillait devant ses yeux. Nonchalamment, elle en caressa le fût rigide.

— La belle banane ! observa-t-elle sur un ton d’envie.

Et ses doigts menus et potelés se jouaient tout le long avec une grâce d’enfant. Elle répéta :

— La belle banane !…

Elle la courba vers ses lèvres et en picota le bout, le renflement et le filet.

— Tu as encore faim ?…

— Elle est si à point !…

— Alors, laisse, lui dis-je, que je te la décortique moi-même dans la bouche… Oui, à la façon de tout à l’heure, comme en un conin qu’on baiserait à la paresseuse.

— Oh ! va !… j’aime que tu prennes ma bouche comme tu prends mon con de fille !… Cela me fait tout drôle !… Vois, je te l’ouvre en cul de poule !…

Lily disposa sa figure dans l’axe convenable, et abaissa mon vit sur le bord des lèvres, ainsi que fait la femme quand elle a ouvert ses cuisses… Puis, elle me dit :

— Pousse !…

Je poussai ; mon gland chevilla la bouche ; les joues de Lily se creusèrent… Elle bredouilla :

— Entre bien !…

Je plongeai la grande moitié de mon membre et je me mis à machiner d’avant en arrière, à propulsions cadencées du pubis. En même temps que ma main droite se logeait dans les frisures de son aisselle, Lily coulait sa main gauche par-dessous ma cuisse, entre les fesses où elle badinait avec mes testicules et l’anus.

Ce fut long, très long, mais savoureux, rien qu’à regarder cette jolie bouche passive, perdue dans sa belle chevelure noire en désordre, comme un con dans une forêt de poils, et ce cochon mouvement de mon ventre qui pinait ce charmant visage renversé sur ma toison.

Tout ensemble qu’elle me donnait ainsi sa bouche où je copulais, Lily, son autre main dans l’écartement de ses cuisses magnifiques, où bombait la tache de son riche astrakan, se branlait le bouton.

J’allais à petits coups de bas en haut, sortant et rembouchant, limant entre les dents la protubérance du collet, puis, par brusque saccade, plongeant jusqu’à la gorge. Et la suave gaine, avec l’immobilité complaisante d’un con, me distillait l’âcre plaisir de cette pollution recherchée.

Lente à éclore, ma jouissance s’épanouit en un éblouissement qui m’étourdit comme un choc cérébral à l’instant où Lily, arrivée elle-même au spasme, me plantait son doigt dans le derrière.

J’en vis toutes les étoiles d’un feu d’artifice, et d’un grand coup de queue, mon foutre, en trombe, se déversa dans la bouche.

Alors, relevée sur les genoux, une main à mon cul, l’autre à la racine de mon vit, Lily attachée à mon gland, telle une sangsue, pompa, pompa, gloutonnement, et avala, enivrée, la gommeuse éjaculation.

VIII

UN BEL ANGORA

Lorsque j’eus baisé Louise, mon désir se rejeta sur sa sœur aînée, madame Marguerite L… Elle avait la trentaine. Sans être des plus jolies, elle était très belle femme, grande, avec de fortes cuisses que l’on devinait sous la robe, et de magnifiques mollets qu’elle montrait complaisamment à toute occasion.

C’était la mode de la bottine lacée ou à boutons à haute tige, qui imprimait aux jambes grasses un renflement des plus savoureux, et aux maigres je ne sais quel air faunesque de corruption. Et Marguerite savait faire valoir le galbe charnu de la sienne par l’habileté qu’elle avait à jouer du retroussé de ses mousseux dessous.

Assise, en des abandons fort suggestifs, elle avait des façons hardies de croiser une cuisse sur l’autre qui, en ce temps de robe écourtée et ample, découvrait plus que le volant de dentelle de son pantalon parmi les fouillis de la jupe. Mes regards lui avouaient mon trouble et ma culotte mon érection. Et le scintillement de sa prunelle marron me disait le secret chatouillement qu’elle en avait.

Mariée à un homme bien plus âgé qu’elle, brûlée d’ardeurs insatisfaites qui, en l’absence de son époux, s’avivaient encore aux jeux irritants de la fricarelle avec ses sœurs et Clotilde, je n’eus pas à faire un long siège pour que son conin affamé me rendît les armes.

Je serais allé plus vite en besogne si les campagnes, que je menais de front avec celle-là, m’avaient laissé plus de répit. Mais les nuits, j’avais alternativement Clotilde et Louise qui s’étaient entendues pour ce partage, et le jour, si je me débarrassais de ce grand échalas de Delphine par quelques rapides coups de doigt dont elle me suppliait, faute de mieux, j’échappais malaisément à Nini qui, alors sur ses seize ans et d’un tempérament déjà vigoureux, n’avait de cesse qu’elle ne m’eût sucé entre deux portes, ou que je ne l’eusse culbutée sur le bord d’un lit.

Cependant, j’avais vingt ans, et j’étais de taille à tenir tête à toutes les provocations. Celles de Marguerite L… ne me trouvaient en défaut que faute de solitude pour lui en demander raison.

Une après-midi, la circonstance favorable se présenta.

Ce jour-là, Marguerite qui, à dessein, certainement, avait devancé l’heure de sa baignade, vint, une fois rhabillée, s’asseoir auprès de moi, sur un pliant, pour se chausser. J’étais à plat ventre sur le sable. Elle se mit si près que j’avais ma tête entre ses pieds. Et là, avec une incroyable effronterie, se troussant par delà les genoux, elle croisa tranquillement une jambe et, d’un geste peu pressé pour me laisser le temps de savourer, enfila son bas, puis sa jarretière et sa chaussure. Entre les brides de son pantalon fendu, son con béait dans un médaillon de fourrure noire.

— Ah ! coquin, me dit-elle avec cette familiarité du tutoiement que lui autorisait notre camaraderie, coquin, je crois que tu regardes !

Et, chaussée d’un pied, elle souleva l’autre cuisse d’un passe-jambe encore plus hardi qui dévoila la motte tout entière.

— Hein ? que tu regardes, polisson ? ajouta-t-elle en se gainant de son bas de fil blanc.

— Oh ! Marguerite, dis-je en caressant de la main son plantureux mollet, le bel angora !

— Veux-tu donc fermer les yeux, coquin ! C’est du joli de regarder comme ça sous les jupes.

Puis, se dressant tout-à-coup :

— Je rentre !… m’accompagnes-tu ?…

Elle fit un signe aux autres qui n’étaient point encore à l’eau, prit mon bras, et nous disparûmes.

J’avais compris. Elle venait de nous ménager le tête-à-tête nécessaire. Ce fut elle-même qui allongea le pas pour gagner sur ce temps d’escapade.

En arrivant à la villa, elle se jeta sur le divan, une jambe en chien de fusil, et l’autre qui se balançait mollement parmi les blancheurs des volants. Je bandais, mais je voulais déguster. Je m’assis sur un tabouret à ses pieds.

— Ah ! je te vois venir !… fit-elle avec un rire nerveux, qui était une pressante invite.

Aussitôt, je m’emparai à deux mains de son coquet Lamballe de chevreau blanc, et j’y pris une volupté à laquelle je m’attardai, tant je goûte la grâce érotique d’un pied divinement moulé.

Troublée par cette ferveur fétichiste, Marguerite soulevant sa jambe, porta le petit museau de son soulier à ma bouche qui courut sur l’odorant cuir de Russie. En même temps, mes doigts grimpant tout le long du bas de fil, ascensionnaient dans la tiédeur du linge de batiste, jusqu’aux régions interdites.

— Ah ! le brigand ! disait madame L…, sous le chatouillement de mon investigation.

Et sa jambe s’étendit insensiblement sur mon épaule, puis pesant sur mon dos, m’attira dans le cercle de sa robe de toile blanche qui s’ouvrit toute large à mon entreprise. J’y passai la tête entre les collerettes de son pantalon et mes lèvres s’appliquèrent au relief de la vulve dans l’auréole de ses poils.

Dieu, qu’elle était velue, Marguerite ! Je m’en étais douté au duvet qui ombrait fort gentiment sa bouche. Haute, épaisse et large, dévalant dans les sillons du pubis en longues effiloches qui encadraient le conin, sa toison odorait un agréable relent de moiteur estivale. Cet excitant aphrodisiaque m’y jeta dessus en affamé et la vigueur brutale de ma langue plongée au cœur des nymphes en fit sourdre, en quelques lapements, la source de la jouissance.

La cuisse pesante de madame L… m’encercla la nuque, tandis qu’en un bruissement de linge, son ventre était agité par l’extase. Et moi, occupé à en boire la gluante effusion, je l’entendais haleter, en mots entrecoupés :

— Ah ! que tu fais bien… mon petit !… Oh ! que c’est bon !… oh !… oh !…

Et soudain, comme je m’acharnais après son clitoris pour qu’elle rendît l’âme une seconde fois, elle me saisit par les cheveux et me tirant à elle dans l’exacerbation de son désir :

— Non !… assez !… Jacques… mets-le moi, mon petit !…

Je me redressai, mis bas ma culotte, et soulevant, par les jarrets, les belles cuisses de Marguerite, je ramenai son fessier tout au bord du divan où je la renversai. Alors, devançant mon geste, elle m’empoigna le vit par la racine, en frotta de bas en haut le gland contre son conin pour lui en ouvrir les lèvres et le planta sur le seuil de la vulve.

— Va !… fit-elle.

Et sous ma poussée, jambes jointes, cramponné à ses genoux, je sentis pénétrer ma queue dans la sente bouillante. D’un coup de cul, Marguerite acheva de m’engainer. Elle jeta un cri de félicité au moment où j’épousai ses profondeurs de toute la longueur de ma verge.

— Oh ! va !… va !… répéta-t-elle, la mâchoire déjà contractée par le plaisir. Va ! polisson !…

Et sa motte se mit à balancer sa cadence.

Le buste ployé entre ses cuisses que je maintenais en l’air, j’y allai de toute la force de mes reins, aguichant ma sensation par le spectacle de ce retroussé cochon où chantaient dans cette symphonie de blanc, la note éclatante du ruban de la culotte et le bleu saphir de la jarretière de velours.

Marguerite avait le savoir-faire et la résonance sensuelle de la femme de trente ans. Elle baisait à merveille, avec des happements de vulve d’un effet foudroyant. Son tempérament chaud, exaspéré par l’austérité des jeûnes, s’en donnait sur ma queue avec une gloutonnerie famélique. La jouissance la convulsa quand je l’emplis de mon sperme. Elle en clama de délire :

— Encore, chéri !… encore !… Oh ! que je jouis !… décharge !… décharge bien !… il y a si longtemps, chéri… Oh ! va !… j’avais besoin d’une queue !… oh ! qu’elle est bonne !… donne m’en !… donne m’en !…

Elle suffoquait.

Savoureux, ce premier coup n’est que pour la salade du lit. La fatigue qui prolonge la montée de l’extase fait de la récidive immédiate une volupté âpre et douloureuse dont l’épanouissement brutal est un éblouissement sans nom. Mais je voulus le goûter dans l’étreinte nue de nos chairs. Je déconnai…

— Quoi, déjà, mon chéri ?…

— Dans ta chambre, viens !…

Là-haut, en quelques secondes, je déshabillai Marguerite, et dans le même costume qu’elle je m’étendis sur le lit.

— Chevauche-moi à reculons, lui dis-je.

— N’est-ce pas un peu sale ?

— Va donc !… je suis sûr que tu suces la pine aussi bien que tu baises, et que tu dois aimer qu’on te bouffe le con !… Monte !… mets ton cul sur ma figure !…

Alors, debout, d’un air embarrassé, elle se pencha sur ma bouche et frémissante, murmura dans son baiser :

— J’aimerais tout autre chose… pour une fois… puisque nous y sommes !…

— J’y songeais… mais c’est pour nous mettre en forme… Enjambe-moi !…

Elle sauta au-dessus de ma tête et l’enferma dans ses cuisses, cependant que son ventre se plaquait à ma poitrine et qu’un bras passé sous mes fesses, elle dirigeait de l’autre main mon vit dans sa bouche.

— Ton cul !… baisse bien ton cul ! dis-je.

La croupe magnifique où, dans le ravinement profond, j’avais mes dix doigts, étala l’opulence de ses chairs et enfouit mon visage sous la senteur échauffée de l’épaisse villosité. Ma bouche se tendit vers le con rubescent qui la coiffa de sa large ventouse écumeuse et saumâtre. Et en même temps que Marguerite encapuchonnait mon gland de ses lèvres, je lui larguai ma langue dans l’intérieur du vagin.

J’avais bien auguré de son talent. Madame L…, avec sa bouche un peu large mais bulbeuse, était une suceuse de mérite, pratiquant avec science le raffinement des temps d’arrêt et de l’irrégularité du rythme, précipitant, ralentissant ou suspendant tour à tour la cadence de la fellation, et toutes les chatteries de la langue.

De mon côté, je la gamahuchai avec toute l’ardeur dont m’embrasait l’odeur âcre et sauvagine de ce con noyé dans l’obscur épaisseur d’une fourrure comme je n’en vis jamais de plus belle, de plus lustrée et de plus soyeuse. Je la fis jouir deux fois, avec des râles de petite bête et dans un ruissellement de mouille qui témoignait de l’excès de son plaisir. Alors, je la chavirai sur le flanc et virevoltai vers son cul. Je soulevai sur un bras sa jambe gauche et insinuai mon ventre dans l’écartement de ses cuisses.

— Et maintenant, viens, ma petite, que je t’encule !… Hein ? c’est ça que tu veux ?…

Elle me souffla un « oui ! » plein de confusion et de ravissement.

Et avec l’expérience d’une femme qui a la pratique de la luxure de Sodome, elle eut un mouvement des fesses pour les accommoder à la pose qu’elle pressentait.

J’allongeai un bras sous son flanc, me couchai de biais, ma figure à son aisselle gauche, et ramenant en avant son cul par le retournement de la cuisse que j’enlaçais, je pointai mon braquemart à l’huis du petit trou.

— Mets-le ! lui dis-je.

Elle saisit mon vit au-dessous du gland, en vrilla les stries de l’anus, et je perçus son effort pour distendre le sphincter.

Alors, elle murmura :

— Ça y est, pousse !… je le tiens !…

Je poussai lentement. Ma queue avait la raideur d’une barre d’acier. Je levai la tête ; et sous l’action de mon ventre, je vis ma quille s’implanter peu à peu au-dessous de la fente carminée de la cosse, s’enfoncer dans le tapis des poils et disparaître jusqu’au ras de mes couilles. Marguerite frémit délicieusement, et ses paupières se fermèrent sous son bonheur. Je l’entendis murmurer :

— Ah ! que j’aime !…

Et à coups bien mesurés, je hersai son rectum.

Dans son impossibilité, en cette posture, de manœuvrer sa charnière, Marguerite me réserva la surprise d’un casse-noisette qui comprimait, à mourir, le collet de ma verge à chacun de ses retours.

Cette seconde pose ne fut, durant son long trajet, que le vagissement continu d’un plaisir dont je fis agoniser madame L… plusieurs fois, sous les coups frénétiques de mon bourdon.

Et quand mon foutre lui ruissela dans le fond des entrailles comme une coulée de lave ardente, la syncope finale la cabra si violemment que j’en fus désarçonné et que le reste de mon éjaculation se perdit dans sa toison…

— Ah ! coquin ! me dit ma vicieuse, quand elle se fut mise sans façon sur le bidet, si jamais j’aurais cru que tu faisais si bien ça !…

— Comment ? répondis-je en me rhabillant… n’en étiez-vous pas instruite par Clotilde et vos sœurs dont j’ai fait l’apprentissage ?…

Elle en resta éberluée. Et debout, jambes écartées, épongeant avec sa serviette le conin et la raie du derrière :

— Pas possible ?… Tu les as ?…

— En doutez-vous ? Chaque soir, ma chère… et des deux côtés. Et si je n’ai pu faire mieux aujourd’hui, ne vous en prenez qu’à elles.

— Alors, mauvais sujet, reprit-elle en m’embrassant avec toute la flamme d’un désir agressif, je pense que tu m’admettras désormais au partage et que tu me recevras avec elles à ton école du soir !

IX

HAUTS TALONS ET CULOTTES

Rien n’est émoustillant, fripon, lascif et libertin comme le pied de la femme pendant qu’on la baise : je parle non d’un pied nu, mais d’un pied joliment chaussé d’un petit soulier à haut talon, ou d’une bottine à longue tige qui enserre la cheville et la moitié du mollet de sa peau de gant.

Il n’y a rien de bandatif comme le frétillement de la chaussure durant le coït. Je ne sais quelle sorcellerie en rayonne qui vous soumet aux pires abandons de la fellatrie.

Pour jouir de la mimique érotique du pied où semble passer toute l’âme du plaisir, il faut renverser la femme sur le bord du lit et la prendre en restant debout. On lui soulève les jambes que l’on tient verticales et jointes, en une posture qui fait saillir la vulve dans l’étranglement des fesses et ménage un accès aussi étroit et difficultueux que possible.

D’une main on accointe le gland à la crête saillante, à moins que ce ne soit la femme qui, elle-même, fasse l’intromission, et l’on enconne d’une poussée lente qui, dans cette pose où la vulve est presque retournée, est déjà une véritable jouissance.

Et tandis que l’on baise, on a pour plastron les revers des cuisses entièrement ramenées en avant, et ce galbe exquis des deux mollets dans le chatoiement de leurs bas où la bouche traîne sa caresse. Sous les yeux, l’attache fine de la cheville évide sa ligne gracieuse, à l’extrémité de laquelle la galante chaussure met le piment d’une lascivité qu’on ne saurait dire.

C’est sur elle qu’il faut concentrer toute son attention pendant que les coups de reins contre le cul agitent la souple mobilité du petit pied. Certes, pour jouir de ce qu’il y a en elle de langoureux, de polisson ou de canaille, il y faut un esprit subtil et analyste, une imagination raffinée, un odorat exercé, un toucher visuel d’une extrême sensibilité qui sache pénétrer la secrète intention des choses.

Alors tout est sensation érotique en ce soulier ou en cette bottine dont l’élégance nous avive d’abord le délice de baiser une femme en robe. Cette perversité accuse, en cette posture, tout son rehaut dans la chaussure derrière laquelle se masque la femme tout entière qui ne trahit ainsi son plaisir que par les frétillements de son pied au-dessus de notre tête. Toute sa vie de ce moment semble se ramener à eux et livrer à la subtilité de nos sens son bonheur à travers son écrin mignon de cuir, de velours ou de satin qui tremble, frémit et se crispe d’extase sous nos yeux.

J’ai toujours extrêmement goûté la volupté de cette pose par prédilection sensuelle pour la jambe et le pied, et je compte comme mes plus vives jouissances celles que je pris de cette manière avec Clotilde, avec Jeanne, l’une de mes cousines et avec Marguerite dans son salon.

Et c’est, inspiré de la passion de Restif pour les pieds falbalisés, l’acuité du délice que je pris à assouvir l’ardeur de ma bouche sur son soulier de satin noir, qui m’a gardé un souvenir précis de la dernière fois que je baisai Renée.

Couchée sur le dos, au pied du lit, dans sa robe de foulard à grand ramages noirs sur fond blanc, je lui retirai sa petite culotte de soie rose, et lui ayant redressé les jambes perpendiculairement à son cul, elle se planta mon vit entre les lèvres du conin et je l’enfilai avec toute la faveur que je porte à sa jolie vulve étroite et discrètement gazonnée.

J’ai encore la sensation fraîche de ses fesses et de ses cuisses contre mon ventre qui la hersait à petits coups, tandis que je me délectais à faire courir mes lèvres sur la tiédeur soyeuse de ses bas gris.

Je tenais ses jambes par la cheville et tout en jouant à les ouvrir et à les fermer en des suggestions érotiques, d’un baiser à l’autre depuis le pli du jarret, je parvins jusqu’au galant petit soulier qui pointait son museau de satin noir et se trémoussait dans les ressacs du plaisir.

Je ne sais quelle sensualité me paraissait émaner de sa grâce allongée et fine, sous la tension du tissu avec cette cambrure du cou-de-pied sous sa barette, et cet évidement excessif de son haut talon Louis XV arrogant et pervers.

Était-ce la souplesse sinueuse de ses lignes, était-ce que je subissais en lui la séduction qu’il donne à la démarche, était-ce ce confus souhait de masochisme, je ne puis dire à quel irrésistible attrait je cédai, mais je mis la plus étrange passion à souiller mes lèvres de la poussière du petit brodequin. Quel est donc le sortilège érotique d’une chaussure ?

Je passais d’un pied à l’autre, j’en baisais l’empeigne, le tour du talon, l’évidement intérieur, avec la volupté que j’eusse goûtée aux plus secrets replis du corps. Il m’en montait, à le caresser et à le humer, une excitation folle, qui débrida en quelques secondes une des plus intenses jouissances que j’aie eues avec Renée.

Jamais, je crois, son con ne me fut plus savoureux que ce jour-là où mon rut s’était entièrement abstrait dans son soulier de satin noir à haut talon. Et je me vois encore chevillé à la chair nue de ses fesses minces et brunes, sous la toison de ses poils châtains, enlaçant dans mes bras l’accouplement de ses jambes de soie, longues et minces, au bout desquelles la perverse chaussure me semblait rendre l’extase qui secouait le gentil conin.

***

Mirage du linge de femme, de qui tiens-tu ta magie ensorcelante ?…

Voici Georgette, une de nos amies assez insignifiante. Je n’aurais certes jamais pensé à la baiser si, un jour, au salon où elle attendait ma femme, elle ne m’avait, sous le prétexte d’une jarretelle à raccrocher, fait de ses dessous exquis le plus indécent étalage.

Je vois encore ses fines mains gantées de chevreau glacé m’entr’ouvrant de deux doigts dans la fente de sa culotte de dentelles les bords de son conin… déjà mouillé, dans l’attente de mon coup de langue.

Tout gamin j’adorais déjà ces atours féminins dans ce qu’ils ont de plus secret et je pense, quand j’allais dans ma famille, à cet émoi que j’en avais le dimanche. Je me rendais chez mes cousines uniquement pour y jouir du péché de mollesse sur le linge qu’elles avaient changé ce jour-là.

Comme c’étaient des filles très chastes et sages, il n’y avait rien à attendre d’elles, et leur mère était d’un collet monté qui n’eût pas admis le moindre badinage.

Si bien que, quoiqu’elles fussent d’âge à être baisées et que je m’y fusse volontiers prêté, la grande familiarité de frère et sœur qu’il y avait entre nous, ne dégénéra jamais en privautés dont la naïveté, je puis dire la simplicité de Lucie et Louise eût fait un affreux scandale dans ce vertueux milieu petit bourgeois.

Jolies, elles avaient de très beaux cheveux, et Louise, particulièrement, des yeux bleus d’une grande douceur, comme son caractère. Ceux de Lucie avaient, en une teinte plus foncée, la vivacité de sa nature impatiente et colère.

Je ne pus donc jamais, quelque désir que j’en eusse, leur mettre la main au cul, pas même par-dessus la robe, non plus que de regarder à mon aise sous leurs jupes.

Pourtant, leur cul est le premier cul de fillette qu’il me fut donné de voir, et je les scandaliserais bien aujourd’hui si je le leur disais. Car certainement, elles n’ont pas gardé le même souvenir que moi, qui étais autrement précoce, de l’après-midi qui suivit le repas de première communion de mon cousin où, enfermés dans une chambre, tous les quatre, nous jouâmes à leur administrer avec les doigts, à cul nu dans leur pantalon de percale force lavements.

Je les verrai toujours, à cet âge de dix et onze ans, déjà très grandes et peut-être formées, couchées de ventre, côte à côte, sur le grand lit, pendant que nous leur retournons les jupes, que nous leur ouvrons, chacun la sienne, le pantalon à coulisse, et que nous mettons nue la raie de leur petit derrière dont nos yeux encore chastes s’extasièrent longuement.

Je me souviens qu’ils étaient l’un et l’autre de la plus grande blancheur ; celui de Lucie un peu plus potelé et rond, celui de Louise plus maigre mais de peau encore plus liliale.

Ce fut la seule fois, et je ne sais pas si, après y avoir mis un doigt, nous n’y mîmes pas aussi le nez. Cela ne me surprendrait pas de moi.

J’étais d’une adolescence très avancée, lorsqu’un jour que le hasard me laissait seul chez elles, et qu’un violent désir me travaillait, je songeai à délecter mon rut sur leurs pantalons dont elles avaient dû changer le matin.

J’allai dans le réduit où l’on mettait en tas le linge sale et j’en tirai, en effet, les deux culottes qu’elles avaient portées toute la semaine. C’est un larcin dont j’étais coutumier.

Elles étaient de solide percale, avec un large volant froncé sur un point d’épine et tout en grandes dents de broderie. Je m’installai dans le petit salon pour jouir, tout à mon aise, de ces dépouilles dont la coupe symbolique parlait à mon imagination autant que la chair elle-même qui les avait souillées et fripées.

J’abreuvai mon odorat de ces senteurs de cul et de conin de pucelles. Je les échauffai de mon haleine pour en réveiller l’excitant fumet. Et lorsqu’à travers ces relents, mon imagination m’eut fait de cette large échancrure du pantalon la vivante réalité d’une ouverture de cuisses où j’avais mon visage, je me branlai. Je pris les deux bords de la fente, j’en gantai mon vit et je me manœuvrai jusqu’à l’éjaculation dont j’emplâtrai la percale, dans l’illusion de décharger mon foutre sur la toison cendrée de Lucie et par surcroît, de lui en poisser toute la culotte.

Je me reposai tout en revivifiant la tonalité de mon désir sur leurs robes suspendues et le délicat fumet de leurs aisselles blondes. Celle de Lucie odorait légèrement l’échalote, celle de Louise avait comme une pointe de seringat.

Je m’étais réservé pour la bonne bouche et pour le plaisir plus savouré de la récidive, les faveurs de Louise, qui avait de beaucoup ma préférence sur sa sœur aînée.

Je voulus me faire, avec elle, une illusion plus complète de la posséder et de lui imposer la honte de ma pollution. Je décrochai une de ses robes de foulard de soie vert d’eau, qu’elle avait mise à une noce récente et qui seyait à merveille à sa blondeur dorée ; je la passai par-dessus un jupon de batiste à volants de Valenciennes que je lui avais vu le même jour, et sous son fourreau je glissai le pantalon que je supposais d’elle.

J’étendis le tout, comme le fantôme de son corps en travers le lit où elle couchait, dans la posture dorsale où j’étais censé l’avoir renversée tout au bord du matelas.

Je me déculottai entièrement pour donner à ma chair la sensation de ses jupes retournées sur l’écartement des deux jambes de son pantalon. Je mimai, un instant, comme de vrai, une scène de gougnottage en suçant l’acide relent dont la mouille de son conin avait imprégné les bords de la brèche de percale ; puis, lorsque je crus sentir Louise se pâmer sous ma bouche, je me redressai. J’accolai mon ventre nu à la fente, et passant mes mains par-dessous le jupon de Valenciennes, je me fis une gaine étroite de mes doigts entre les brides arrières de la culotte.

J’y poussai ma queue, et, debout, avec mille mots passionnés dont j’excitais mon rêve, je possédai ma cousine jusqu’à la jouissance. Et je lâchai mon sperme dans le fond de son pantalon avec le sentiment que je lui en remplissais sa vulve de pucelle.

Quand je remis tout en ordre, je remarquai qu’une large goutte de foutre teintait d’opâle l’ourlet de sa robe.

Dirai-je que j’éprouvai une joie perverse à laisser visible la trace de la double pollution où j’avais humilié, à leur insu, la pudeur de Lucie et de Louise, dont la sottise me privait de jouir d’elles comme j’avais joui de leur linge le plus secret.

X

MÈRE ET FILLE

De mon bureau où je transcris ces souvenirs galants, mon esprit s’égare ce matin sur l’image d’un beau cul à lécher dans sa fente, d’un beau con à enfiler. Et comme j’entends le va et vient de la femme de chambre dans la pièce voisine, un rut subit me dresse comme un ressort.

J’ouvre la porte de communication des deux pièces et me jetant sur Faustine je lui passe, avant qu’elle ait eu le temps de se retourner, une main sous ses jupes et je lui empoigne le minet.

C’est une femme qui a passé la quarantaine, grande, très mince, bien tournée avec de grands yeux sombres et des cheveux crépelés, restes très appréciables d’une beauté qui a dû être des plus piquantes. Elle se défend bien dans l’inattendu de l’attaque, moins pour elle que pour une espèce de réserve à mon égard et de gêne véritable que lui font sa condition, la différence de nos âges et les sentiments nés d’un long service chez mes parents où elle m’a connu tout gamin.

Mais quelle femme mûre et veuve refuserait l’aubaine que je lui présente ?… Et puis, Faustine a le cul chaud… très chaud même !…

Ne l’ai-je pas vue avant-hier, grâce à une glace, sans qu’elle s’en doute… ne l’ai-je pas vue, se branlant par-dessus les jupes, pendant qu’elle feuilletait, à ma table, mes aventures avec Marguerite dont je venais d’achever le récit !…

Elle se frottait furieusement à travers l’étoffe et c’est ainsi qu’elle a joui en enfonçant sa main au creux de sa robe, entre ses cuisses, pour ne pas lâcher sa jouissance par terre. Ah ! la garce ! Ce qu’elle a pu m’exciter !… Seule l’arrivée de ma femme m’a empêché de sauter dessus. Mais ce matin, elle n’y coupera pas… Marthe est au lit, fatiguée de notre soirée et dort encore.

Mollement, Faustine se laisse entraîner dans mon cabinet.

— Viens, que je te le mette !…

— Vous n’êtes pas raisonnable, voyons, Monsieur !… si Madame arrivait !…

— Laisse donc !…

L’oreille tendue vers le couloir, elle a des réflexes de frayeur.

— Si elle venait ! répète-t-elle.

Ployée en deux contre moi, dans son effort pour me dérober sa moniche, sa résistance, qui n’est point feinte, fouette mon désir bestial et aussi je ne sais quelle curiosité vicieuse de sa chair et de son linge… de ce linge dans lequel elle lâche son foutre, la salope !… J’espère bien qu’elle n’a pas changé de chemise depuis avant-hier !… Justement :

— Et puis… fait-elle, embarrassée.

— Quoi ?…

— Je ne me suis pas lavée ce matin et j’ai un pantalon qui n’est guère frais !

— Oui, je devines… tu t’essuies avec les bords, quand tu pisses !… Justement, ça m’excite !… Montre !…

Contre son gré, je la trousse par devant et la vue de sa culotte toute mâchurée le long de l’échancrure d’entre-cuisses me chavire les sens. Et là, dans l’ouverture, je vois sur sa chemise que je relève un placard de foutre qui fait empois. Une odeur fortement excitante s’échappe de là-dessous qui exacerbe mon érection…

— Sale !… l’odeur de ta pisse me fait bander ! Viens !…

Je la pousse contre le divan, je dispose deux coussins pour mettre son cul bien à ma hauteur, et je l’assieds.

— Vaï ! vous êtes bien vilain, Monsieur !… Et que Madame nous surprenne !…

Je la renverse, tire à moi ses cuisses, et mets ses jambes sur mes épaules. Je lui retourne ses jupes et de la fente de son pantalon je dégage sa chemise toute rosacée d’urine et de foutre.

Sous la toison épaisse des poils noirs comme l’ébène, apparaît l’entaille profonde de son con rouge sombre. Mon rut famélique y plonge d’un seul coup de reins mon membre tout entier.

— Ah ! ah !… souffle Faustine sous le délice de cette irruption magnifique.

Ses mains accrochées à mes bras qui investissent ses fesses, elle pousse maintenant du cul pour me happer plus profondément.

La mâchoire contractée, les yeux mi-clos d’un plaisir violent où se repaît sa fringale, de sa vulve où je plonge elle me pompe avec frénésie.

— Ahah !… ahah !… ahah !…

Son corps est tendu à craquer. Ses jarrets sont un étau, ses bottines me battent l’échine, ses doigts crispés me tenaillent ; mon ventre et son cul se choquent avec impétuosité.

En quinze secondes de barattage, une jouissance hululante la raidit.

Pour me saouler de la lubricité de son con, je lui prends les jambes par les chevilles et dans le large écartement de ses cuisses en l’air, que la fente de sa culotte me rend plus cochon, je me regarde lui donner les derniers coups.

Et soudain, l’emmanchant jusqu’au ras de ses poils, je lui décharge mon foutre.

— C’est ça… bien au fond… quel monstre !… pour me faire un enfant !… Allons, levez-vous, maintenant que vous m’avez tout mis dedans !

Mais j’étais affamé de stupre. Je voulus jouir de son derrière.

Déjà Faustine s’était remise debout, jambes écarquillées pour vider sa matrice. Je la rejetai en avant, un pied au sol, un genou replié au bord du canapé, et je lui retournai les jupes sur les reins.

Elle comprit tout de suite où je voulais en venir et fit des façons.

— Que vous êtes sale, Monsieur !… Allons, finissez !…

Mais je ne l’écoutais pas et j’entr’ouvrais sa culotte.

La vue de cette fente qui bâillait sur la croupe, aiguillonnait mon désir.

Je couchai le bas du buste de Faustine, je glissai un genou entre ses cuisses, et lui passant le bras droit sous le ventre pour arc-bouter mon effort, de la main gauche je dirigeai mon vit dans la raie des fesses.

Je tâtonnai jusqu’à la sensation de la muqueuse rêche où je poussai avec force.

— Aïe !… que vous me faites mal !… dit à mi-voix Faustine. Oh ! que vous êtes polisson… Allons !… aïe !… aïe !…

Le sphincter lâchait peu à peu sous ma pression continue et bientôt je sentis le collet de ma verge s’écraser dans un anneau de chair refoulée.

— Aïe !… aïe !… répétait Faustine, tandis que je l’investissais un peu plus de mon gland.

D’un coup de reins, après un mouvement de recul, je pénétrai le rectum jusqu’à la racine de ma queue.

Et alors, à ma surprise, je vis le cul nerveux se mouvoir d’avant en arrière, à la cadence de mon labour, avec une vigueur qui n’avait rien d’une soumission passive.

La tête dans ses bras repliés, le cul haut sur ses cuisses droites, Faustine haletait sous mon soc dont elle accompagnait tous les retours de ce même « ahah ! » spasmodique qui scandait ses temps du coït.

— Ah ! belle salope, lui dis-je, tu faisais des manières… mais tu aimes d’être enculée, hein ?… Tiens, va, profite !…

Et je lui larguais ma queue à grands coups, mes mains à ses hanches, enfournant et défournant de toute ma longueur, l’œil rivé au choc où je besognais dans l’échancrure de son pantalon, excité par cette ouverture d’entre-cuisses où passait tout un buisson de poils noirs.

— Tiens, va, profite, salope !…

Et du ventre, en saccades nerveuses, je lui battais le fondement.

— Ahah !… ahah !… ahah !… soupirait-elle à chacune de mes plongées.

— Et puis, dis-je, que je t’en mette plein, de mon foutre !

À ce moment je la sentis traversée d’un long frisson et son cul s’immobilisa sous l’étreinte d’un spasme convulsif de son anus d’une telle violence qu’il débrida ma jouissance sur le champ.

— Tout de même, fit-elle, ce que vous êtes polisson, Monsieur !… Allons, reculottez-vous vite, j’entends Madame qui vient.

***

Ce dimanche après-midi, que j’étais seul à la maison, sur un signe que je fis à Faustine, elle vint me rejoindre.

Elle me montra, cette fois, son pantalon d’une blancheur de neige qui lui volantait le genou d’une petite dentelle au crochet. Je la couchai de flanc sur mon canapé, m’allongeai par derrière, et lui soulevant la cuisse gauche, je la baisai à la paresseuse par l’entrebâillement de sa culotte.

Tout en faisant, je pensais à sa fille, une jolie brunette de quinze ans, dont je souhaitais de prendre le pucelage. Et c’est sur le goût de celle-ci que j’enconnai cette fois sa mère, dont elle était, en bouton, la parfaite copie. C’est son nom que je prononçai en lâchant ma jouissance.

— Vous ne voudriez tout de même pas ? me dit Faustine, un moment après. Et puis, que vous veniez à la remplir.

Je lui mis un billet dans la main et m’engageai à ne dérober à sa fille que les faveurs de la petite oie.

Elle se fit bien un peu prier, mais devant mon offre tentante, un instant après, elle revenait avec Germaine endimanchée d’une robe de gabardine bleu marine, sa belle crinière noire flottant sur les épaules et dans ses grands yeux un sourire un peu embarrassé. J’ignore la leçon qu’elle avait reçue, mais j’eus bientôt lieu de penser que sa complaisance n’était pas l’effet d’une contrainte. Pour mettre son émoi tout de suite à son aise, je la caressai devant sa mère en vantant la grâce de sa figure et en usant de familiarités de la main sur son derrière, juste assez pour la troubler tout en paraissant n’y attacher aucun mal. Sous le prétexte d’un intérêt purement amical, je lui soulevai même son jupon jusqu’à mi-cuisses pour comparer avec les jambes de sa mère que je troussai également, le galbe plus charnu des siennes, et lui faire compliment de son corps dont l’apparence était si trompeuse.

J’en profitai pour lui tâter les nichons par l’entrebâillement du corsage, et par-dessus son pantalon, le haut des cuisses ; puis faisant mine de m’étonner de la fermeté de ses fesses, je pris la liberté de lui tapoter le cul sous sa chemise.

Le regard maternel couvrait de décence ces privautés et le détour trompeur que je leur donnais aux yeux de la fillette tout en savourant la tiède clandestinité où j’avais la main, me les rendait plus piquantes de la rougeur dont se colorait son visage mat.

Et pour achever de la disposer à mes desseins en abusant sa candeur sur l’innocence de libertés qu’autorisait sa mère, je me décidai à brusquer les choses.

— Mais elle est parfaite, m’exclamai-je, cette petite. Il ne lui manque peut-être que les poils pour être bonne à marier !

Faustine partit d’un éclat de rire, tandis que sa fille rougissait plus fort.

— Eh bien ! dit-elle, si elle avait autant de pièces de vingt sous !…

— Pas possible ! me récriai-je. Il faut que je voie ça !

Et passant la main dans l’ouverture de calicot, je m’extasiai sur la précocité de la belle fourrure dont mes doigts tortillaient les bouclettes.

— Ma parole, dis-je à Faustine, elle en a déjà autant que toi… Montre !…

De force, je lui empoignai la moniche et la contraignis à cette obscénité de me faire juge de la comparaison avec celle de sa fille, jupes relevées, culotte ouverte.

Puis, je pris Germaine sur mes genoux et sa mère s’éclipsa avec discrétion.

Je restai toute une heure à jouir de cent manières de ce corps de pucelle ignorante mais curieuse. Sa passivité très amusée se prêta à tous les caprices d’un libertinage d’attouchements et de poses où je lui découvris toutes les formes d’un plaisir inconnu d’elle, mais dont les pollutions éraflèrent seulement ses deux virginités. Elle n’y perdit que la chasteté des mains et de la bouche.

L’ayant assise sur moi, je commençai par lui gratouiller le bouton, en même temps que mes lèvres et ma langue l’initiaient aux suavités du baiser.

Lorsque je la sentis un peu étourdie, je la portai sur le lit où je l’étendis en travers. Je lui troussai le devant des jupes, et ma tête entre ses cuisses, dans la fente de son pantalon, j’abreuvai longuement ma soif lubrique du relent excitant de ce conin de jeune vierge. De la pointe de ma langue j’en recueillis les traces crémeuses, tout en roulant mon odorat dans la senteur moite de sa toison aussi noire et lustrée que le jais.

Sous le fouet de cet aphrodisiaque et de cette ouverture de culotte, je bandais terriblement. Ma bouche se jeta goulûment sur la mince égratignure qui saignait dans une alvéole de poils et ma langue se saisit du clitoris mignon que lui abandonnait la sente coraline. Je le lui suçai, mâchai et pilonnai jusqu’à ce que, raidie de tous ses membres, j’eusse éveillé en elle la première jouissance. Mais dans son ignorance du mot autant que de la chose, repoussant mon visage, elle clamait :

— Assez ! assez !… oh ! que ça chatouille !… oh ! que ça fait drôle !… assez !… assez !… ça me… ça me… oh !…

Alors, je me dressai, flamberge au vent. Passant mes bras par-dessous ses jarrets, je l’agrippai aux hanches, l’attirai à moi et, entre ses cuisses bien écartées, je poussai mon gland au seuil du conin déhiscent.

C’est tout juste si je débridai la commissure des tendres nymphes. Au seul contact de cette muqueuse veloutée et chaude, la jouissance, impétueuse et brutale, me fixa sur place, et le jet vigoureux de mon sperme, dispersé par les hochements spasmodiques de la verge, répandit sa lave tout le long de la jolie cosse et de la raie du cul.

Après que j’eus lavé la gamine sur le bidet, non sans lui chatouiller du doigt l’orifice de sa vulve délicate pour la mettre en goût d’autres polissonneries, je la déshabillai et la mis entièrement nue. Je ne lui laissai que ses bas noirs et ses bottines à lacets pour aviver de ce réveillon libertin les charmes à peine éclos de son corps d’adolescente longue et mince.

Étendu à son côté, mes mains et ma bouche prirent successivement possession de tous les recoins secrets de sa chair vierge. Je l’enveloppai d’un réseau de caresses et d’attouchements dont je suivais dans ses grands yeux noirs la surprise, et sur sa peau ambrée le délicieux frisson.

Je suçai la pointe rose de ses seins gros comme une mandarine, les poils soyeux de l’aisselle en moiteur, je traînai ma langue dans le nombril, au pli exquis des aines ; je la disposai à genoux et repus mon odorat de l’odeur de son petit trou.

Jamais je n’eus fille plus docile et plus agréablement passive que Germaine. Légère et souple, je la retournai dans tous les sens, comme j’eusse fait d’un mannequin, et me donnai ainsi le régal d’une succession de postures où tour à tour je butinais des lèvres, de la langue et du vit.

Mais je voulus toute l’étreinte de sa chaleur et je me mis à poil.

Alors, je la renversai par-dessus moi, elle à califourchon sur ma figure, mes cuisses croisées sur ses épaules, son visage dans mes fesses, et haussant ma bouche à son anus, je lui fis savamment feuille de rose. L’agitation de son souffle caressait délicieusement ma queue qui lui battait la joue.

J’étais de nouveau à point. Je me dégageai et l’assaillant par derrière, je lui piquai avec moins de scrupule mon membre dans l’anus. Je forçai assez pour y loger le gland ; mais la violente sensation de cet introït me fit, cette fois encore, me pâmer sur le champ avant défloration complète. Si bien que mon foutre, rejeté par la contraction musculaire ruissela au dehors avec le retrait de mon vit.

Je m’étais promis de prendre avec cette jolie petite toutes les jouissances. J’avais goûté de son cul et de son conin. Je ne me donnai que le temps de souffler pour soumettre à l’épreuve de l’impureté ses mains et sa bouche.

Accroupi sur elle, je me fis langueter les couilles, le périnée et le trou du cul, pendant que je gamahuchais sa vulve odorante. Ensuite, faisant volte-face, je l’enjambai à l’épaule, en lui mettant ma queue entre les lèvres, je coïtai un instant dans sa bouche.

La fatigue différant la montée du plaisir, j’eus le loisir de toutes les fantaisies. Je me branlai au-dessus de son visage, tandis que Germaine me plantait un doigt dans le petit trou.

Puis je lui dis de me branler comme elle venait de voir.

Assis sur le bord du lit, elle debout entre mes jambes, toujours aussi complaisante et amusée, elle saisit ma verge à présent en pleine raideur, et d’une paume que je trouvai très douce malgré sa maladresse, elle me masturba gentiment. Et moi, tout en regardant faire l’innocence de sa main, je pétrissais des miennes ses nichons, ses flancs, ses fesses.

Et longtemps, longtemps le petit poignet pompa l’ascension du spasme.

Quand j’en sentis sourdre le suave jaillissement, je pris la tête charmante de la gamine et la baissai sur la pointe de ma verge.

— Suce, mignonne ! lui murmurai-je.

Je vis la bouche se distendre toute grande et glisser comme une gaine le long de ma queue. Mes mains dans les épaisses ondes de sa chevelure, j’imprimai la cadence, et le chaste visage se mut doucement entre mes cuisses au-dessus de ma toison brune.

Je haletai avec délices sous l’onctueux velours de ma chaude glissière.

— Suce, suce bien ! répétai-je en serrant dans mes doigts crispés par l’effleurement de la jouissance, le gentil petit minois. Va ! suce bien, ma chérie !…

L’ineffable sensation m’enveloppait de son fourmillement. Je me raidis. Je vis la belle crinière noire s’infléchir encore trois fois sur mon vit, et le choc soudain de l’extase m’ébranla le cerveau.

— Va !… va !… criai-je. Oh ! que je jouis !…

Alors, pressant des deux mains sur la tête de Germaine, d’un réflexe machinal je lui plongeai dans le fond de la bouche le dégorgement sirupeux de mon foutre.

— Va !… va !… mâchonnai-je, va !…

Et à coups précipités du ventre, mon gland entre ses lèvres parmi le reflux de mon éjaculation qu’elle avalait, la jolie cochonne, j’achevai de rendre toute mon âme.

FIN

Cet ouvrage a été numérisé le 13 novembre 2012 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 1999.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-335-5

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-252-7

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

Photographie des Éditions Ostra, vers 1930.

© D.R., Collection Alexandre Dupouy

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com